L'inquisiteur

par Jean-Charles Rhamov

Sarah est une femme sensuelle. Aussi, quand elle rencontre Serge et qu’elle se donne à lui, elle se laisse conduire, sans grande résistance, sur les sentiers fiévreux de la soumission érotique. Prise en main par Léa, l’étrange amie de Serge, elle suivra un long parcours initiatique, qui la mènera, à travers le labyrinthe des plaisirs interdits, jusqu’à... l’inquisiteur. De la honte à la souffrance, et de l’émotion pure à la plus grande des voluptés, elle s’abandonnera alors à ce qu’on exige d’elle.

PRÉFACE

Il fut un temps où les parcours de golf étaient peuplés de femmes à la beauté étrange. Et il ne m’était pas rare, sur le green du dix-huit, ou au fairway du douze, d’être convié à des fêtes charnelles.

Aujourd’hui j’ai rangé mes clubs. Eagles, birdies et autres backspins ne font plus partie de mon vocabulaire, mais nul doute que les salons feutrés de certains club-houses regorgent encore de Léa… et de Sarah à l’appétit féroce.

J.-C. Rhamov

CHAPITRE PREMIER

Quand un chariot lourdement chargé vint percuter le sien, Serge se prit à maudire cette idée qu’il avait eue de faire ses courses un vendredi soir. Le supermarché regorgeait de monde et il lui était difficile de se frayer un chemin entre les gondoles. Mais cette fin de semaine avait épuisé ses réserves. Il lui avait fallu ouvrir son bar à quelques collègues de travail – une soirée bien arrosée qu’ils avaient décidé de finir chez lui – et héberger, en catastrophe, sa vieille tante de Castelnaudary. Elle ne venait pas souvent sur Hossegor, mais quand il lui prenait l’envie d’une tournée familiale, Serge n’échappait pas à la corvée. Il avait donc eu quelque raison d’avancer le renouvellement de ses provisions. La vieille tante était partie jouer les parasites vers d’autres cieux mais le frigo s’en était trouvé sérieusement écorné.

Donc, ce vendredi soir, par maladresse ou par inattention, son chariot s’était trouvé curieusement imbriqué dans un autre. Et s’il considéra immédiatement avoir été l’objet d’une agression, il fut surpris quand il dévisagea son… agresseuse. Il s’agissait d’une jeune femme, à peine la trentaine, grande, la chevelure droite, dans un châtain naturel, un pull moulant à col roulé et une jupe aux dentelles vaguement romantiques. Si l’aspect général donnait dans le classique, les yeux par contre brillaient d’une fièvre étrange. Et alors qu’il avait eu envie d’injurier l’importune, ce fut lui qui se confondit en excuses. Il se perdit dans quelques justifications maladroites, balbutia de vagues excuses, et se dépêcha de disparaître rapidement dans les rayonnages.

Ce n’était pas dans ses habitudes de se laisser impressionner par le premier jupon venu, mais quelque chose d’étrange émanait de cette femme, quelque chose d’indéfinissable et de troublant. Et s’il n’y avait eu le fossé de l’âge – par sa trentaine, elle affichait vingt ans de moins que lui – il aurait sans doute engagé la conversation. C’était dans sa nature de charmer son entourage, il ne pouvait résister à l’envie de plaire, mais là, il aurait eu l’impression de se laisser aller à quelque chose d’incongru, presque inconvenant, comme s’il s’était autorisé un détournement de mineure.

Fraîchement divorcé, la cinquantaine, les tempes argentées et plutôt bel homme, il savait plaire aux femmes. Pourtant il n’avait simplement pas su conserver la sienne. Il s’en voulait d’ailleurs. Peut-être ses idées sur la vie y étaient-elles pour quelque chose. Plutôt libre penseur, il avait tenté d’esquiver une cérémonie à l’église et cette seule idée lui avait valu les foudres de sa promise. Ce n’est que sur l’insistance de ses proches, belle famille comprise, qu’il avait accepté le mariage religieux. Ensuite il avait sacrifié au rituel dominical du repas chez belle-maman. Ce qui l’avait contraint à supporter les mièvreries de la conversation et à s’extasier sur la sempiternelle crème anglaise, que sa femme ratait une fois sur deux. Et chaque année, début juillet, avant que les tarifs des catalogues ne prennent leur envol, il suivait madame pour des vacances à Port Barcarès. Toujours le même hôtel, toujours la même chambre. Sans la vue sur la mer : ça coûtait trop cher.

Le rituel de Port Barcarès il avait bien tenté de s’y soustraire aussi plusieurs fois. Il avait proposé une croisière dans les îles grecques ou le tour des châteaux de Bavière. Il avait tenté Londres ou Paris, les grands lacs italiens ou la magie d’Istanbul, espérant faire rêver son adorable moitié et satisfaire son propre désir de découverte, mais rien n’y fit. Sa jeune femme ne pouvait se passer de Port Barcarès, du front de mer, des longues heures sur la plage, à se montrer et à regarder les autres. Et il y avait aussi le paseo, le soir venu, près du port, auquel il fallait sacrifier. Ils y rencontraient leurs voisins d’hôtel et se fendaient alors de quelques conversations à la banalité consternante.

Ce n’est qu’après dix ans de cet enfer, alors qu’il croyait avoir tout supporté, avoir tout renié pour elle, que sa femme le quitta pour son meilleur ami. Divorce, ronde des avocats, vente de la maison et il se retrouva seul, remerciant le ciel de n’avoir pas eu d’enfant. Il se passa six mois pendant lesquels il rumina son malheur, regrettant parfois son manque d’énergie. Peut-être que s’il avait insisté davantage, ou s’il avait su la convaincre, il aurait brisé la routine du couple, de ces routines qui grippent les relations et qui affadissent la vie. Peut-être alors n’aurait-elle pas eu envie de le quitter… Peut-être s’aimeraient-ils encore…

Puis, au fil des mois, la conscience prit le pas sur les regrets. Il commença à apprécier sa liberté nouvelle. Il se laissa aller à passer des dimanches en robe de chambre, à lire tout ce qu’il n’avait jamais eu le temps de lire, à écouter en boucle tout ce qu’elle n’avait jamais aimé, le jazz et l’opéra. Tout y passa, de Haendel à Verdi et de Miles Davis à Keith Jarrett. Il s’essaya même à écrire, mais sans grande conviction. Il y eut aussi le golf, auquel il s’essaya avec un certain bonheur. Ce furent quelques collègues de bureau qui l’entraînèrent dans cette activité ludique et il se prit au jeu, si bien qu’il se mit à fréquenter assidûment les club-houses du sud des Landes et de la côte basque. Grâce à cette activité, et grâce aussi à ses nouvelles fréquentations – son ancien directeur, un homme charmant et bon golfeur, Roger un de ces meilleurs amis, et d’autres encore – il reprit goût à la vie. Et si aucune femme ne vint troubler son célibat forcé, il s’en trouva heureux et remercia le ciel de l’avoir enfin libéré d’un enfer annoncé.

Il s’en voulait encore d’avoir avancé ses courses au vendredi quand quelqu’un le bouscula à nouveau jusqu’à écraser ses talons. Le choc fut assez rude et Serge s’apprêtait à abreuver d’injures le maladroit quand il reconnut la femme qui l’avait percuté précédemment, cette femme au pull moulant et à la jupe de dentelles. Il ravala sa rancœur et fit contre mauvaise fortune, bon cœur. Quant à elle, cette fois-ci elle s’excusa mais ne recula pas. Elle fit mine d’avoir à prendre un objet, haut sur le rayonnage, et se leva sur la pointe des pieds, le bras tendu vers la plus haute des étagères. Le hasard fit qu’à cet instant le regard de Serge se trouva à hauteur d’une poitrine aux courbes délicieuses et à la fermeté évidente. L’espace d’un instant il s’imagina qu’elle faisait exprès de tendre son corps sous ses yeux, mais à observer son visage, il crut y déceler comme une simple naïveté. Quelque chose d’enfantin et de naturel qui semblait ne pas pouvoir prêter à confusion. Et c’est tout naturellement qu’il proposa ses services avec son meilleur sourire.

— Laissez-moi vous aider !

— Je n’arrive pas à prendre ces corn-flakes. Ceux du haut, sur la droite.

Serge déplia son bras, saisit la boite indiquée et la tendit à son charmant agresseur. Il se dit que la voix collait parfaitement au personnage. Un timbre grave, une modulation suave dans laquelle il crut percevoir cet éternel féminin qui fait fondre les hommes.

— Merci.

— C’est un plaisir d’aider une jolie femme.

Il eut le sentiment d’en faire trop mais il n’avait pu s’en empêcher. Et comme elle agrippait toujours sa main sur l’étagère, tendant vers lui ses délicieux appâts, il ajouta :

— Vous avez besoin d’autre chose ?

— Non, ce sera tout, conclut-elle en reprenant une attitude naturelle et en affectant de rougir légèrement.

Le quinquagénaire apprécia ce rougissement. Pendant presque plus d’une minute elle avait étiré son corps, et il avait cru à quelque malice, peut-être même à une tentative de séduction. Maintenant il ne savait plus trop quelle conduite tenir.

— Vous venez souvent ici ? s’entendit-il énoncer mièvrement.

Elle ne répondit pas mais le regarda avec un sourire empreint de surprise. Ne sachant trop que dire, il répéta machinalement :

— Vous venez souvent ici ?

Cette fois-ci elle se fendit d’une réponse laconique, deux ou trois mots que Serge entendit mal, ou qu’il ne comprit pas. Il s’apprêtait à poursuivre la conversation quand elle le remercia une dernière fois et tourna les talons pour disparaître dans le labyrinthe des gondoles.

Il resta un long moment perplexe et se prit à rêver de cette adorable jeune femme. Il revoyait ses seins, parfaitement moulés par la laine et dont les pointes tendues vers lui paraissaient appeler les caresses. Il pensa à ses lèvres adorablement ourlées et à l’harmonie de sa voix. Se pouvait-il que cette rencontre ne soit que fortuite ? Le hasard lui faisait-il un signe ? Plusieurs fois, par le passé, il avait tenté le rayon des surgelés – un collègue lui avait glissé à l’oreille que tous les célibataires s’y retrouvaient – mais jamais il n’avait pu, ou n’avait su, concrétiser une rencontre. Les seules femmes qu’il y avait rencontrées, soit lui avaient paru trop âgées, ou trop… blettes, soit ne présentaient aucun attrait physique. Regard éteint, kilos en trop et cette façon de se vêtir des femmes délaissées, sans charme ni originalité… Nul doute qu’elles se trouvaient seules, mais à choisir, il avait préféré ne pas tenter le diable. Mieux vaut être seul que mal accompagné, se répétait-il souvent.

Très vite il oublia l’incident et remplit son chariot. Il passa à la caisse rapidement, se força d’un sourire sans conviction à la caissière et s’enfuit vers les confins du parking.

Contrairement à la majorité des mortels, il avait pris l’habitude de se garer loin de l’entrée. Non qu’il soit masochiste, mais il savait en pratiquant ainsi qu’il trouverait plus facilement une place et, soucieux de sa voiture, un coupé Toyota aux lignes fines et acérées, il évitait ainsi quelques rayures intempestives.

Alors qu’il rabattait le hayon et qu’il s’apprêtait à ranger le chariot, son attention fut attirée par les agissements inhabituels d’un véhicule dans son dos. A cet endroit le parking était quasiment vide, aussi, entendre un bruit de moteur proche troubla sa quiétude. Il se tourna et, malgré les vitres teintées de la Twingo vert pomme, il crut discerner une silhouette féminine. D’abord interdit, puis un rien intrigué, il abandonna le chariot et s’approcha.

La Renault s’était immobilisée dans l’allée et semblait attendre quelque chose, ou quelqu’un. En trois pas il se trouva à hauteur de la portière. Et comme il se baissait, tentant de percer le voile sombre de la vitre teintée, celle-ci s’abaissa sans bruit.

— C’est vous ! s’exclama-t-il.

— Ça vous déplaît ? répondit une voix féminine. Cette voix à la coloration sensuelle qu’il avait eu le plaisir d’entendre trop brièvement dans le supermarché.

Il avait face à lui la jeune femme au pull moulant, celle qui l’avait bousculé si maladroitement. Et comme il cherchait une formulation quelconque pour engager une conversation, elle le prit de vitesse.

— Je ne vous ennuie pas, j’espère…

CHAPITRE II

Elle était là, devant lui, presque contre lui, et, affectant une mine presque miséreuse, elle répéta :

— Je ne vous ennuie pas, j’espère…

Surpris, il ne sut quoi répondre. Elle reprit l’initiative.

— Vous avez un charme très particulier. J’aime les hommes dans votre genre. Si d’aventure vous étiez libre, je vous laisse mon numéro de téléphone.

Elle lui tendit un bristol sur lequel elle avait hâtivement griffonné un numéro de portable.

Jusque-là Serge n’avait pas montré de réaction. La surprise était grande de se faire aborder ainsi. Jamais, dans sa vie, une femme n’avait pris une telle initiative. Il se sentait totalement désarçonné. L’invite était directe et ne pouvait prêter à confusion. En outre il appréciait cette femme pour le moins originale. Il lui fallait agir, mais il ne savait comment. Prendre le bristol et la laisser partir lui sembla hors de question. Cette femme lui plaisait. Forcer le destin pour saisir la main tendue et l’attirer vers lui, l’obligeant ainsi à quitter la voiture, lui parut plus conforme à sa nature. Il prit donc le bristol dans la main féminine et s’aventura à saisir le poignet qui se tendait vers lui.

Tout naturellement elle se laissa faire et quelques secondes plus tard elle se trouva dans ses bras, lèvres contre lèvres. Déjà dans les allées du supermarché il l’avait trouvée à son goût. Maintenant qu’il la tenait tout contre lui et qu’il plongeait ses doigts dans ses cheveux, il s’enivrait de son parfum. Un de ces parfums lourds et tenaces qui troublent les sens et font faire des folies.

Cette femme avait du charme. Son regard profond et direct, ses lèvres chaudes, ses formes délicieuses qu’elle laissait deviner sous le mince pull moulant et le fatras de dentelles qu’il se promettait d’explorer au plus vite, tout en elle appelait au désir.

Il pensa l’attirer dans son véhicule, mais dans un coupé sport, une Celica pour être précis, la place est exiguë et si la position des sièges, quasi couchée, favorise certains rapprochements, le manque d’espace ne simplifie pas les choses. Il lui fallait prendre une décision. A peine leurs véhicules fermés, il la prit par la main et l’entraîna vers l’entrée de la galerie marchande. Elle le suivit sans dire un mot. Le désir ne s’accommode pas de longs discours.

Pourquoi la conduisit-il ensuite vers les toilettes, il n’aurait su le dire. Tout se passa comme dans un rêve. Un mauvais rêve. Il lui prit le bras, tout simplement, et elle se laissa faire. Il la guida par un couloir sordide, sous des néons blafards, jusque dans le local des hommes. Une forte odeur d’urine et deux portes bloquées l’obligèrent à changer son fusil d’épaule. Sans réfléchir il s’engouffra alors dans le couloir des dames. La belle inconnue le suivait toujours.

Jamais de sa vie d’adulte Serge n’avait agi de la sorte. Il n’avait pas mauvaise conscience, mais quelque chose, très loin au fond de lui, lui disait qu’il dépassait les bornes. Pourtant, la fièvre que cette femme avait fait naître en lui le poussait à aller jusqu’au bout. Etait-ce le charme fou de ses cheveux châtains, qui descendaient jusqu’au-delà des épaules ? Etait-ce le désir qu’il lisait dans ses yeux ? Elle avait sans doute le feu au ventre, et c’était terriblement communicatif. Sans trop réfléchir il la poussa dans une des cabines ouvertes, celle des handicapés. Dans un état second, il se reprit à deux fois pour verrouiller la porte et, quand ce fut fait, il plaqua cette étrange inconnue contre la faïence. Sans trop s’attarder à la propreté du lieu, il se colla rapidement à elle et parcourut son corps d’une main fébrile. Il s’amusa des courbes du buste, testa la raideur des tétons qui tentaient de percer la maille et descendit fouiller plus bas, dans l’amoncellement de dentelles qui constituait la jupe.

Ce n’est qu’après plusieurs tentatives qu’il se fraya un chemin et, parvenant enfin à ses fins, il s’attarda à caresser le haut des cuisses, là où la peau se fait plus douce, plus sensible aussi. Il aurait pu, d’autorité, prendre possession de cette femme, plonger ses doigts dans des replis humides et chauds, par-delà l’ultime barrière d’un vague string dont il supposait la présence, mais il jugea plus décent, plus conforme aussi à son savoir-vivre, de patienter quelques instants. Ce n’est que quand il perçut les mouvements de reins de sa conquête, une sorte de balancement qui ne pouvait prêter à confusion et qui laissait comprendre qu’elle souhaitait ardemment être fouillée plus profondément, qu’il s’aventura plus avant.

Il n’était plus temps de tergiverser. Plutôt que d’écarter le mince tissu qui gênait son avance, il prit parti de s’en débarrasser promptement. D’un geste brusque il tira. Sans trop savoir pourquoi, peut-être pour montrer sa victoire, il agita la pauvre dentelle déchirée sous le nez de sa conquête. Enfin, n’y tenant plus, il la fit pivoter pour la placer face à la faïence. Elle posa les mains haut vers le ciel, comme il lui indiquait, et elle tendit sa croupe. Alors il dégagea un membre déjà dur, déjà luisant, pour pénétrer en elle d’un simple coup de rein.

Il la trouva ruisselante et n’eut aucun mal à s’enfoncer jusqu’à la garde. Elle était chaude, quasi brûlante et elle ne put réprimer un long gémissement voluptueux. Décidément c’était une femme sensuelle, songea Serge avant qu’il ne débute un va-et-vient sauvage.

C’est au moment où cette étrange femme se laissait aller à des mouvements de bassin révélateurs que Serge réalisa qu’il avait fait une erreur. Ils ne se connaissaient pas quelques minutes auparavant et pourtant ils faisaient l’amour. D’une main il maintint la jupe sur les reins et de l’autre il fouilla hâtivement ses poches pour trouver le préservatif qu’il savait y avoir mis. Non qu’il ait une vie sexuelle trépidante, mais c’était une habitude à laquelle il se contraignait, ne serait-ce que pour épater les copains. Il avait une conscience aiguë de cet enfantillage. On place sa fierté où on peut.

Toujours fiché en elle mais ayant ralenti la cadence, il poursuivit sa quête pour finir par se rendre à l’évidence. Il ne trouverait rien. Alors, à quelques signes révélateurs, comprenant que sa conquête avait passé le point de non-retour, il l’accompagna jusqu’à l’orgasme. Un orgasme qui le stupéfia, tant il s’avéra bruyant. Elle était de ces femmes qui clament haut et fort leur sensualité.

Ensuite, il se dégagea rapidement, s’essuya sans fioriture avec quelles feuilles arrachées au dévidoir, et il se délecta des derniers soubresauts féminins. Il avait toujours aimé l’instant où une femme perd tout contrôle pour se laisser aller à devenir femelle.

Il la laissa épuiser son plaisir et quand elle retrouva son calme, il trouva les mots pour parler d’hygiène. Il savait être sain, il l’affirma et s’enquit de la même assurance. En quelques mots, encore voilés, elle le rassura. Elle vivait très chastement mais, elle n’en savait rien elle-même, elle n’avait pas su résister à l’envie de cette rencontre. Jamais elle n’avait agi de la sorte et, ajouta-t-elle avec des accents de vérité dans la voix, elle s’épouvantait elle-même de sa conduite.

Le discours plut à Serge qui apprécia encore plus la jeune femme. Tout en elle l’attirait ; le flou de ses cheveux, la profondeur de son regard, et, cerise sur le gâteau, son timbre de voix. Amateur de musique, il était très sensible au timbre de la voix.

Il la laissa essuyer les résidus de cet accouplement rapide. Puis, son bas-ventre encore raide, les sens inassouvis, il demanda à ce qu’elle s’agenouille. Comprenant son attente, elle s’apprêtait à obtempérer quand une violente tambourinade les fit sursauter. De l’autre côté de la porte quelqu’un s’impatientait. Elle lança un regard vers la porte, puis à Serge. Celui-ci haussa les épaules et désigna du menton son membre dressé vers le ciel. Comprenant l’urgence, elle prit position et goba hâtivement l’extrémité écarlate. Cet homme lui avait fait cadeau de la jouissance, elle se devait de la lui rendre.

Faisant fi des récriminations qu’on entendait maintenant distinctement dans les toilettes – c’était une voix de femme – elle débuta avec grande attention. D’une main elle caressa les bourses tendues à l’extrême, plongeant dans la toison épaisse et griffant la peau ridée du bout des ongles, et de l’autre elle assura fermement sa prise sur la hampe. Elle pratiqua ainsi pour que l’anneau de ses doigts lui serve de butée, comme pour éviter un haut-le-cœur toujours possible. Elle ne connaissait pas cet homme et ne savait donc pas sa façon de prendre du plaisir. Peut-être jouait-il dans l’élégance et le raffinement, ou peut-être faisait-il plus dans la rudesse. Le lieu où il l’avait conduite l’incitait à pencher pour la seconde hypothèse. Beaucoup d’hommes se lâchent avant l’orgasme. Emportés par la vague du plaisir, ils ne ménagent pas leur partenaire.

Maintenant elle était prête. De sa langue brûlante elle parcourut le vit, avant de se concentrer sur la base du gland, là où la plus infime des caresses déclenche ces mille spasmes du plaisir masculin. Elle joua ainsi plusieurs secondes, faisant vibrer sa langue habilement, juste le temps pour elle d’apprécier les effets de son action. Puis, satisfaite de cette première approche, elle ouvrit ses lèvres en corolle, enfourna un bon tiers de cette virilité – la taille en était honorable – et laissa sa gorge se faire à l’intrusion. Enfin, elle plaça le plat de sa langue sur la raideur masculine et, dès lors, sa bouche n’eut d’autre objectif que de faire surgir le liquide masculin.

Quand il éjacula en elle, inondant sa gorge d’une épaisse semence, il retrouva ses esprits. C’est alors qu’il réalisa ne pas connaître son prénom. Il avait fait l’amour à cette femme dans les toilettes d’un supermarché sans même savoir son petit nom. Peut-être était-ce le moment de se présenter mais, avant même qu’il ne le fasse, il y eut une nouvelle tambourinade sur la porte, quelque chose de très violent.

— C’est pas bientôt fini ? hurla une voix féminine.

— Faut pas se gêner ! beugla une autre voix.

— Y’a des hôtels pour ça ! mugit une troisième.

— Il faut appeler les vigiles ! suggéra quelqu’un.

C’en était trop et les deux amants comprirent qu’il n’était plus question de s’éterniser dans cet endroit. A peine le temps de se rajuster, de se refaire un visage présentable, et ils quittèrent leur abri de fortune sous le regard réprobateur d’une troupe de femmes qui patientaient depuis plusieurs minutes et qui avaient certainement compris, aux bruits et aux gémissements, le jeu qui se jouait derrière la cloison.

Ils s’enfuirent comme des voleurs sous un feu roulant d’injures et de quolibets. Ce ne fut que parvenus tout au bout du parking qu’ils prirent le temps de respirer.

— Moi c’est Serge, glissa l’homme à l’oreille de la jeune femme.

— Sarah ! Pour vous servir…

Et ils éclatèrent de rire.

CHAPITRE III

Sarah expliqua vivre seule et s’excusa encore d’avoir agi de la sorte. Elle se savait sensuelle, mais cette soudaine attirance pour Serge l’étonnait autant que lui l’avait été. Quand elle avoua son âge, à peine vingt-huit ans, et qu’il donna le sien, ils rirent aux éclats. Jamais elle ne s’était donnée à un quinquagénaire et elle les avait toujours imaginés sans charme, rivés à leur télé, une bière à la main, ou s’adonnant au jardinage en chemise à carreaux. Un mélange de beauf et de bûcheron canadien, en quelque sorte. Elle brossa à Serge un portrait de l’homme mûr qui frisait la caricature. Elle lui demanda s’il regardait « Les chiffres et les lettres », comme ses grands parents, et s’il entretenait avec amour des massifs de rosiers. Et plus il démentait, plus elle en rajoutait dans une succession de rires et de malice. Ils se quittèrent en se promettant de se revoir au plus vite.

*  *  *

Dans les premières semaines de cette nouvelle relation, ils décidèrent qu’il n’y aurait pas de vie commune. Chacun ressentait une violente attirance physique pour l’autre, mais, chat échaudé craignant l’eau froide, Serge freina des quatre fers pour éviter la banalité d’une relation. Sa raison lui dicta des règles de vies qu’il présenta à Sarah et celle-ci les jugea à son goût. Des règles propres à maintenir ce désir permanent qui bouillonnait en eux. Et tout se passa bien. Parfois Serge éprouvait le désir de justifier ce choix de vie et se lançait dans des monologues sans fin que la jeune femme approuvait de phrases courtes et de hochements de tête. Il expliquait que le quotidien avait détruit son couple. Il ne voulait pas renouveler les erreurs du passé et déployait alors des talents d’orateur, talents qu’il ne s’était jamais connu, pour expliquer tous les ressorts de sa pensée. En résumé, il s’agissait surtout pour lui de conformer sa vie à ses idées. La jeune femme sembla s’en satisfaire et n’émit jamais aucune remarque.

Très vite, Serge fut certain qu’il serait heureux avec elle. Elle appréciait les impressionnistes, lui aussi. Elle aimait l’opéra, lui aussi. Elle connaissait Rossini par cœur et Mozart n’avait pas de secrets pour elle. En outre, elle adorait les week-ends en amoureux et montrait des goûts certains pour la bagatelle. Rien que leur rencontre avait donné le ton et au fil des jours Sarah confirma ses talents d’amoureuse.

Elle aimait les situations troubles, il lui en créerait. Elle avait la fièvre au corps, il se promettait de l’apaiser. Mais ce qui fit qu’il s’attacha rapidement à elle, ce fut sa disponibilité. Sur un simple coup de fil, elle arrivait – il appelait et elle venait – et cette simplicité dans leur relation l’enchanta au-delà de toute autre considération.

Très vite, il instaura des rituels auxquels elle se plia avec une délectation non feinte. Par exemple, il lui proposa un jeu original. Il la faisait se dévêtir sur le palier, certain d’accentuer la soumission qu’elle avait affiché d’emblée. Il lui imposait de plier chacun de ses vêtements et de ses dentelles, pour les poser sur le sol proprement. Ensuite, et seulement ensuite, quand elle était nue, elle avait à ouvrir l’angle de ses cuisses, à cambrer les reins et à sonner à la porte. Serge attendait alors quelques longues secondes, parfois jusqu’à une minute, le temps de faire monter l’angoisse dans la poitrine de Sarah. Puis, quand il était certain que le corps féminin s’était embrasé, quand il savait qu’il n’aurait plus qu’à la prendre tant elle était prête, il ouvrait et vérifiait, d’une main précise, le trouble qui animait la jeune femme. Enfin satisfait, levant ses doigts brillants de mouille devant les yeux de sa victime, il se délectait de l’épouvante qu’il avait fait naître dans le regard de la jeune femme, puis il s’effaçait et l’autorisait à entrer.

Dans d’autres circonstances il lui ordonnait de se déshabiller sur le palier d’en dessous, d’y laisser ses vêtements, et de franchir la dernière volée de marches vêtue de ses seuls talons. Parfois il autorisait les bas, mais encore imposait-il des bas à coutures, ou des résilles, rien qui ne rappelât des bas ou des collants classiques. Le classicisme et l’érotisme ne font pas bon ménage, affirmait-il. Mais la raison essentielle de ces préparatifs, la raison des détails de ce décorum compliqué était probablement qu’il lui fallait faire sentir à Sarah le pouvoir qu’il avait sur elle, il lui fallait faire pénétrer en elle la sensation étrange, et pas vraiment déplaisante, d’être traitée en objet sexuel. Elle montait donc les dernières marches quatre à quatre, nue, le cœur battant, et se précipitait sur le bouton de la sonnette tout en prenant la pose d’offrande qu’il lui avait apprise.

Ce qu’il ne dit jamais à Sarah, ce fut que quand il lui imposait l’étage précédent, quand il lui ordonnait de se mettre nue sur le palier inférieur, c’est qu’il s’était, auparavant, assuré de l’absence des locataires. Faire part de ce secret aurait atténué l’émotion de la jeune femme et tel n’était pas le but. Il lui fallait au contraire accentuer la peur pour augmenter le trouble.

En fait, Serge aurait bien aimé assister au déshabillage – c’était l’instant magique où la femme indépendante, celle qui, quelques minutes auparavant aurait croisé les éboueurs, ou la concierge, sans un regard, avec cette morgue naturelle des belles bourgeoises, c’était l’instant où cette femme abandonnait toute fierté pour se soumettre au rituel de l’homme et devenir femelle – mais sa présence aurait probablement gâché la fête en rassurant la jeune femme. Pourtant, vérifier de lui-même le respect des consignes et la voir quitter, un à un, ses vêtements, tout cela aurait contribué à sa satisfaction. Il ne s’imaginait pas l’attendre à l’angle de la rue, ou sous un porche, ni la suivre fiévreusement dans l’escalier, ça n’avait pas de sens, et quant à se poster à ses côtés, sur le palier, ça aurait gâché la situation, aussi décida-t-il rapidement d’installer une caméra vidéo sur la dernière marche, à l’endroit où l’on avait encore vue sur le palier précédent. C’est ainsi qu’il put détailler à loisir la montée du désir chez la jeune femme, sans que sa présence puisse gêner.

Ensemble, après l’amour, ils visionnaient l’enregistrement. Ils s’affalaient sur le large canapé de cuir blanc, et Serge se délectait de la voir quitter son Burberrys, abandonner son tee-shirt et dégrafer son soutien-gorge, avant de baisser rapidement sa jupe, ou son jeans, le regard apeuré. Et quand elle retirait l’ultime rempart de sa féminité, un string minuscule qui lui donnait des airs de mannequin, Serge se disait qu’elle aurait pu figurer dans le légendaire calendrier Pirelli. Sa beauté, sa plastique n’aurait pas été désavouée par les meilleurs photographes de la planète. Ensuite elle ramassait tant bien que mal ses vêtements et se hâtait de franchir la volée de marche qui la séparait de la porte.

Ce qu’on ne voyait pas sur l’enregistrement, c’est que le quinquagénaire la faisait attendre, parfois longtemps, totalement nue, sur le palier. Il avait même ajouté un détail à cet amusant rituel auquel il la soumettait ; il lui imposait de quitter aussi ses chaussures.

Tout d’abord elle n’en comprit pas le but. De sa propre initiative elle portait des escarpins, souvent très hauts, et dont elle savait le pouvoir érotique, mais elle réalisa le machiavélisme de Serge quand il lui fallut franchir, pieds nus, la quinzaine de marches séparant les deux étages. Le contact du bois sous la plante des pieds, la poussière qui collait à sa peau, tout concourut à créer en elle un sentiment encore plus profond de nudité. Son amant semblait bien connaître l’âme féminine et s’ingéniait à trouver mille détails pour qu’elle vive une sexualité plus trouble, mais aussi plus riche, que la moyenne.

Dans le même esprit il la convia à se mettre au golf. Il ne concevait pas sa compagne comme béotienne dans cet exercice. Mais cette fois-ci il n’obtint pas gain de cause. Elle acceptait de l’accompagner, de lui tenir éventuellement le sac, mais elle ne se sentait pas de pratiquer. Frapper comme une dingue avec une canne, jusqu’à remplir un trou, ne lui avait jamais paru digne d’intérêt. « C’est là une activité de vieillard oisif », affirmait-elle péremptoirement. D’ailleurs ses rares tentatives, dans son adolescence, quand il fallait accompagner l’oncle Gustave au minigolf d’Hossegor, s’étaient soldées par des désastres mémorables. Elle en avait gardé un souvenir épouvantable et ne souhaitait pas renouveler pareille expérience.

Elle l’accompagna pourtant dans cette activité et, malgré ses premières réticences, elle eut la tentation de s’essayer à ce jeu. Mais ça resta au stade de la tentation. Ses premières heures de practice s’avérèrent si catastrophiques que, sans l’avis de quiconque, elle mit un terme définitif à cette activité, du moins en tant que sport, car elle s’amusait souvent à frapper dans la balle, à l’occasion d’un parcours de Serge, et celui-ci lui offrait parfois des putts faciles.

Tout cela fit qu’elle se trouva heureuse d’accompagner Serge, et lui-même prit goût à sa présence. Elle savait garder silence quand c’était nécessaire, et le charmer par sa conversation en d’autres occasions. C’est ainsi qu’elle rencontra d’autres golfeurs, et, parmi ceux-ci, plusieurs amis de Serge. Il lui présenta le président du club, le vieil homme aux tempes argentées qui avait dirigé l’entreprise pendant plus de vingt ans et qui avait fait valoir ses droits à la retraite. Le trésorier, un normand pure souche, qui faisait encore son calva lui-même et qui avait émigré sur la côte basque pour de vagues raisons familiales. Et d’autres encore, tous aussi agréables et sympathiques, parmi lesquels Roger, l’un des meilleurs amis de Serge, qui était amusant et ne parlait que de femmes.

Serge expliqua que tous se connaissaient par le travail. Avant de faire du golf, ils avaient tous fait partie de la même administration. « Ça crée des liens », ajouta-t-il.

Vers la fin du printemps, quand les soirées commencent à se faire longues, il arriva souvent qu’ils s’attardent sur les greens. Lui en Lacoste, comme à son habitude, elle en kilt Burberry – elle affichait une addiction pour tout ce qui était anglais et son compagnon avait une prédilection pour le kilt – et s’ils rentraient à la nuit du club-house, personne n’y trouva rien à redire. Bien au contraire, beaucoup y virent la manifestation d’une passion pour cette activité sportive.

Pour dire vrai, Serge se sentait plus érotomane que golfeur. S’attarder, des heures durant, sur un dix-huit trous, n’avait que peu d’intérêt pour lui. Très vite il profita de la solitude des greens, et de la tombée de la nuit, pour satisfaire d’autres désirs. C’est ainsi que Sarah se prit à apprécier quelques saillies rapides, à la sauvage comme il disait. Juste le temps pour le beau quinquagénaire, en bordure de fairway, dans l’herbe haute des roughs ou sous le couvert des arbres, de relever la jupe de la jeune femme – dans ces occasions, elle ne portait rien dessous – de la chauffer par quelques rapides caresses et de la pénétrer en levrette. Il perfectionna même le principe en ayant toujours sur lui, en fait dans l’une des poches du sac de golf, un gel lubrifiant qui permettait d’abréger d’éventuels préliminaires.

C’est dans ces circonstances, qu’un soir, au début de mai, alors que le soleil rasant étirait ses ombres sur les fairways et qu’ils se trouvaient enlacés, couchés l’un sur l’autre – l’un dans l’autre, devrais-je dire – qu’il arriva quelque chose d’inhabituel. Cela faisait bien cinq bonnes minutes que le couple s’agitait, quasiment nu, aux confins du quinzième trou, à demi camouflés par les branches d’un arbousier, que Serge eut l’impression d’un mouvement imperceptible par-delà les bunkers qui protégeaient le green.

Par simple prudence, il ralentit la cadence, mais ne stoppa pas pour autant son action. Le désir qu’il affichait montrait des proportions quasi exceptionnelles, et des bruits de clapot laissaient entendre une jouissance proche pour sa compagne. Pourtant il était sûr d’avoir aperçu quelque chose. Peut-être un mouvement de branche, ou bien l’ombre d’un sanglier – le jardinier du golf affirmait avoir maille à partir avec eux – qui profitait de l’arrivée de la nuit pour pointer son museau hors des couverts. Il ralentit encore, prétextant une volonté de faire durer le plaisir, et plissa les yeux comme on fait à l’occasion pour aiguiser la vue.

Quelque part, là-bas, à l’orée du bois de chênes, en léger contrebas, près du sentier de terre qui menait au trou seize, une forme se devinait, à peine une ombre, presque indiscernable, comme une vague silhouette – il la jugea masculine – qui semblait ployer sous une charge. Il lui fallut plusieurs secondes pour s’adapter à l’obscurité naissance. C’est quand la silhouette posa son fardeau, sans doute pour assurer sa prise, que Serge clarifia le tableau. Un chasseur, braconnier sans doute, plutôt râblé, visage sombre et épaules courtes, avait dû piéger un chevreuil et emportait sa prise discrètement. Mais ce qui amusa Serge, ce ne fut pas l’homme, malgré son air de conspirateur, ce fut le chien – une bête qu’avec la distance, il jugea devoir être un setter irlandais, tout de roux vêtu – qui avait planté ses crocs dans la gorge de l’animal, et qui semblait vouloir disputer le gibier au chasseur. La scène avait quelque chose de cocasse.

C’est alors que l’homme disparaissait dans l’obscurité des frondaisons, traînant la bête dont le corps avait laissé une trace profonde dans le rough, que Sarah rappela son amant à la réalité. Perdu dans son observation, le quinquagénaire avait cessé son va-et-vient et les muqueuses de la jeune femme, dilatées et en feu, criaient famine. Aussitôt, il piqua des quatre fers et se lança dans une courte chevauchée qui s‘acheva dans les gémissements du plaisir féminin.

CHAPITRE IV

La blanquette de veau parfumait l’appartement. Serge s’était amusé à élaborer ce plat, certain que Roger l’apprécierait. Roger, c’était le collègue de bureau, celui qu’il connaissait depuis les bancs du lycée, celui qui avait partagé toutes les frasques des années passées, celui, enfin, qui se fendait souvent de confidences grivoises sur sa vie amoureuse.

C’était cette raison qui avait fait que Serge avait invité son ami. Il savait que Léa, la compagne de Roger, une petite brune au regard effronté et à l’allure plutôt masculine – elle s’acharnait à maintenir une coiffure rase et à porter des cravates – cette Léa, donc, n’avait pas froid aux yeux. En de multiples occasions, Roger avait vanté son imagination amoureuse, ponctuant ses confidences de mines offusquées et de « si tu savais » que Serge en avait conçu une certaine frustration. La rencontre de Sarah, aussi inattendue et originale qu’elle soit, avait changé la donne. Sarah était aussi une amoureuse de grand talent, une de ces femmes sensuelles comme on en rencontre rarement et il voulait profiter de la chose pour en remontrer à son ami. Lui aussi avait la chance de vivre avec une femme exceptionnelle.

Il avait tout prévu. La blanquette, dont il savait Roger friand, et la tenue de Sarah – talons aiguilles et chemisier très fin – qui rentrait pour beaucoup dans sa stratégie pour impressionner le couple. Non qu’il voulut vêtir sa nouvelle compagne de façon outrancière, ni la travestir à la manière de Léa, loin s’en faut, mais il voulait, à quelques détails significatifs, faire comprendre à Roger, et surtout à Roger, que cette nouvelle venue pouvait rivaliser avec Léa sur tous les plans. Il en allait de sa fierté de mâle.

A vrai dire, Sarah n’arborait pas les signes extérieurs d’une courtisane. Elle avait joué dans la discrétion. Mais Serge lui avait offert des talons assez fins, et lui avait imposé un chemisier quasi transparent, qui laissait deviner les contours d’un soutien-gorge sombre et à l’échancrure marquée. Un soupçon de rouge à lèvres et des faux cils avaient fait le reste. Un regard féminin plus sensuel, plus envoûtant, ça ne pouvait exister.

Quand Roger entra, sa première parole fut pour le parfum de blanquette et, s’il salua Sarah, ce fut plus par politesse que par intérêt. Il fila aussitôt en cuisine pour soulever le couvercle de la cocotte. C’est Léa qui s’attarda sur leur hôtesse. Malgré sa petite taille – elle rendait dix bons centimètres à Sarah – elle la toisa comme pour afficher, d’entrée, une certaine autorité.

— Roger m’avait dit que tu étais belle, il était en dessous de la vérité.

Et sans attendre, elle poursuivit.

— On se tutoie. Avec tout ce que j’ai entendu sur toi, je ne peux que te tutoyer.

Sarah, épouvantée de ce que cette Léa – qu’elle ne connaissait que par quelques vagues descriptions – pouvait savoir d’elle, s’apprêtait déjà à demander raison à Serge de confidences trop précises mais se trouva rassurée par la suite de la conversation.

— Ne t’inquiète pas ! Ton mec a raconté votre rencontre à Roger. C’est amusant cette façon de draguer dans les supermarchés.

La jeune femme s’empourpra, redoutant qu’elle ne fasse état de la séance des toilettes, rageant déjà du manque de discrétion de Serge, mais leur entretien s’arrêta là. Léa se fendit d’une remarque désobligeante sur le soutien-gorge – jugeant sa présence inopportune et conseillant à son hôtesse de le retirer – et fila vers la cuisine sans attendre de réponse.

Le repas débuta sous les meilleurs auspices. Roger s’avérait un agréable convive et si sa compagne montra parfois quelques écarts de langage, se laissant aller à des réflexions assez crues sur le physique de Sarah, rien ne fut insurmontable.

La conversation roula un long moment sur des considérations professionnelles. Serge et Roger se partageaient des anecdotes amusantes autant que croustillantes. Tout y passa, du chef de service au menton déformé à la secrétaire qui ne portait pas de culotte. Comment le savaient-ils ? Mais tout le monde le savait dans l’entreprise. Ce sont des choses si secrètes qu’elles finissent toujours par transpirer et que, du directeur au balayeur, pas un employé n’ignorait plus la chose. Les deux femmes écoutaient et ponctuaient parfois un détail grivois ou un bon mot de quelques rires mesurés. Si bien qu’avant le dessert, tous se considéraient comme les meilleurs amis du monde. Sarah avait été acceptée par les amis de Serge, et elle-même, se sentant en confiance, avait fait fi de ses appréhensions premières. Elle songea même à enlever son soutien-gorge, d’abord pour prendre au mot Léa et lui montrer qu’elle n’avait pas froid aux yeux, mais aussi pour faire plaisir à Serge qui apprécierait probablement cette initiative propre à augmenter sa fierté vis-à-vis de ses amis. Mais, alors que l’idée s’insinuait dans son esprit, et que les sensations naissantes dans ses reins et son ventre allaient la pousser à l’action, Léa lui coupa l’herbe sous les pieds.

— C’est un curieux soutien-gorge que tu as là, déclara-t-elle, en déshabillant la jeune femme des yeux.

— J’aurais aimé qu’il soit plus échancré, coupa Serge, qui s’affairait à servir le sorbet. On fait aujourd’hui des soutiens-gorge suffisamment ouverts pour laisser voir les mamelons. Elle a une poitrine délicieuse, et le brun de ses aréoles mérite d’être visible.

Et comme tous dévisageaient Sarah, comme s’ils voulaient lire l’effet de la remarque sur ses traits, celle-ci tenta une manœuvre de diversion. Manœuvre dérisoire s’il en est, mais elle ne trouva rien d’autre pour masquer sa gêne.

— Un peu de champagne avec la glace ?

Léa, qui s’était déjà levée et qui se plaçait déjà dans son dos, ne s’en laissa pas compter.

— Du champagne ? répéta la jeune femme d’une voix mal assurée.

— Laisse le champagne et ouvre un peu ton chemisier, qu’on voit mieux tes dentelles !

Et sans attendre, la compagne de Roger défit les deux premiers boutons. Alors que, d’une main habile, elle s’attaquait aux suivants, prête déjà à retirer le voile léger qui gênait sa vision, Léa se trouva repoussée brusquement. Il fallut toute la promptitude et la diplomatie de Serge pour retenir le bras de son amie, qui s’apprêtait à gifler l’importune.

— N’aie pas d’inquiétude ! Léa ne te fera pas de mal ! Si elle veut voir ton soutien-gorge, ça n’est pas bien méchant.

Et comme Sarah cherchait secours dans son regard, celui-ci détourna les yeux et assura Léa de son assentiment. Alors, rouge de confusion, elle se laissa faire et en moins de temps qu’il n’en faut pour le dire, le chemisier disparut pour offrir à tous la vision des dentelles du balconnet.

C’était un soutien-gorge récent. Elle en avait fait l’acquisition quelques jours auparavant. Deux fines bretelles, une dentelle très ajourée, qui ne masquait presque rien de son anatomie, et une attache sur le devant. C’était Serge qui avait insisté sur ce point. Il avait affirmé tenir à ce détail, qui permettait à un amoureux malhabile un accès facile à ses appâts. Mais à cet instant, Léa dans son dos, et ses mains prenant possession du galbe de ses seins, Sarah se sentit désarmée. Si d’aventure son invitée, cette fille aux cheveux ras et à l’allure si masculine, s’enhardissait davantage, si d’aventure il lui prenait l’envie de dégager ses seins de leur cocon, il lui suffirait d’un geste, d’un simple geste.

Encore une fois elle chercha secours dans le regard de Serge, mais, n’y trouvant que cette lueur étrange des hommes quand le désir prend le pas sur la conscience, elle sut qu’il n’y avait rien à attendre de son côté. Quand Léa défit l’attache, elle se sentit perdue.

Le silence s’était fait autour de la table. Maintenant Sarah avait les seins à l’air, offrant à la vue de Roger, qui se tenait debout face à elle, son harmonieuse poitrine. Sa respiration se fit heurtée. Elle eut encore un petit cri de convenance quand son bourreau féminin fit remarquer aux deux hommes l’érection naturelle des tétons. Ils s’étaient érigés sans qu’elle n’y puisse rien et elle s’en voulut de cette réaction inattendue.

— Voyez comme elle aime ça ! claironna Léa, qui prit chacune des extrémités érectiles à deux doigts pour en tester la rigidité.

— Ce n’est pas vrai… Laisse mes seins tranquilles… et donne-moi… donne-moi mon chemisier, bredouilla Sarah tout en réalisant que la situation lui échappait complètement.

— Allons, laisse-toi faire. Serge et Roger voient bien que tu aimes être traitée ainsi.

— C’est pas vrai… tenta une nouvelle fois la jeune femme à demi nue. Je ne veux pas…

— Tu ne veux pas quoi ? interrogea malicieusement Léa en accentuant sa pression sur les tétons.

Et Sarah ne sut quoi répondre. Une violente émotion traversa son corps et ses joues s’empourprèrent subitement.

— Je le savais ! Voyez comme elle rougit quand on la touche… Tu as trouvé une perle, ajouta Léa en direction de Serge. Je suis sûre qu’on peut en faire quelque chose…

L’affirmation de la petite brune, lourde de sens, mit quelques secondes pour pénétrer les esprits. Faire quelque chose d’elle ! C’était là une phrase sibylline et si claire à la fois. Il se fit un court silence, pendant lequel on n’entendit plus que la respiration légèrement heurtée de Sarah, dont les tétons étaient toujours tourmentés par l’amie de Roger.

Chacun avait senti soudain une petite différence d’avec les instants précédents. Si, jusqu’à présent, Sarah avait montré une certaine rébellion, ne se soumettant aux attouchements dont elle était l’objet que par souci de ne pas nuire à son compagnon, maintenant on pouvait aisément comprendre, à l’amplitude de sa respiration, à sa façon aussi de laisser aller son regard dans le vague, qu’elle n’était pas si insensible que ça aux caresses de Léa.

— Tu vois que ça peut être bon… murmura la tourmenteuse à son oreille, en roulant les tétons habilement entre ses doigts. Tu vois que c’est délicieux de se laisser faire… Je sais ce que tu ressens. Je sais ce qui commence à vivre dans ta poitrine… et au creux de ton ventre… Vous êtes toutes les mêmes, vous autres, les bourgeoises…

Sarah ne sut pas en quoi on pouvait la considérer comme une bourgeoise, elle considérait n’en avoir pas le style, ni le mode de vie, mais prise par l’émotion, elle ne voulut pas, ou n’eut pas la force de relever le qualificatif. Léa avait raison. Son corps s’abandonnait à la manipulation et des frissons naissaient maintenant à la racine des cheveux, glissant le long du cou pour fuser par-delà les épaules.

— Et si je te caressais ailleurs ?

Un trait de feu s’immisça dans le ventre féminin. A cet instant, cette petite femme brune avait prise sur elle et Sarah eut honte de son abandon. Pour son honneur, pour sa fierté, il lui aurait fallu secouer le joug et se libérer de l’emprise de Léa. Mais sa volonté lui échappait. Elle se souvint de l’étrange rencontre avec Serge. Elle se souvint de la fièvre qui l’avait poussée dans les bras de cet inconnu, et maintenant, la même fièvre l’incitait à se soumettre à cette femme qui se jouait d’elle avec un machiavélisme affirmé.

Etait-elle donc une femme facile ? Si elle se posait la question, on ne lui laissa pas le temps d’y répondre.

— Elle est belle ainsi ! affirma Roger.

— Je ne m’attendais pas à ça ! s’excusa Serge.

— Il faut s’attendre à tout avec Léa. C’est une fille pleine de ressources et d’imagination. Moi-même je m’y perds parfois.

Maintenant Sarah avait fermé les yeux. Elle se laissait aller aux sensations qui fusaient de ses seins et plus rien n’importait. Léa se collait à elle, dans son dos, et la chaleur féminine s’insinuait en elle pour accentuer la brûlure des sens.

— Déshabille-toi !

L’ordre était tombé comme un cheveu sur la soupe. Sarah s’ébroua avec la maladresse d’une femme endormie. C’était Léa qui avait lancé cet ordre, et tout un monde de folie s’écroulait soudain. La compagne de Serge tourna un visage interrogateur mais tout ce qu’elle releva ce fut la dureté du regard féminin. Pas une once de tendresse, rien qu’une froideur calculée qui la troubla et la fit trembler. Quelle curieuse femme qui soufflait le chaud et le froid avec tant de naturel.

— Allez ! Déshabille-toi ! J’aime pas attendre !

Et pour confirmer ses dires, Léa serra un téton jusqu’à la douleur.

Sarah quitta sa chaise et balaya la pièce du regard. Roger ne souriait pas, et Serge, son compagnon, debout à côté de Roger, celui en qui elle avait toute confiance, celui à qui elle avait uni sa destinée, hocha la tête en signe d’assentiment. Elle eut peur et se sentit perdue. Mais que pouvait-elle faire sauf de s’exécuter ? Que lui restait-il comme alternative ?

C’est telle un automate qu’elle défit l’attache de la jupe, qu’elle fit glisser le tissu le long des jambes, et qu’elle souleva ses talons, l’un après l’autre, pour se débarrasser du vêtement. Ensuite elle hésita. Elle était là, debout, perchée sur des talons qui l’obligeaient à cambrer les reins, les seins à l’air, pointes dressées, et elle ne portait plus qu’un minuscule string, de la même dentelle noire que le soutien-gorge. Un court instant elle se sentit envahie par la honte. Une honte violente, proche du dégoût. Puis, dans un sursaut d’énergie, elle passa les pouces à l’intérieur des cordelettes pour baisser la dentelle. Dès lors chacun put voir son intimité.

Par un réflexe compréhensible, elle jugea nécessaire de prendre la pause que Serge lui imposait parfois sur le palier de l’appartement. Elle écarta les cuisses, cambra les reins et tendit les muscles.

— Tu ne l’as jamais fait épiler totalement ? s’enquit Léa en direction de Serge.

Elle montrait la fine toison qui ne masquait qu’à peine le sexe féminin.

— J’y ai pensé, mais on n’a pas encore cherché une esthéticienne complaisante.

— C’est fini le temps où elles se cantonnaient au seul maillot. Maintenant rares sont celles qui ne pratiquent pas l’épilation intégrale. C’est la mode. Il faudra le faire. C’est important. Une vraie femelle se doit d’être parfaitement épilée. C’est une façon de s’offrir complètement, sans aucune réserve. C’est une façon de montrer à tous ceux qui ont accès à çà – elle saisit à pleine main les lèvres intimes – que tu te soumets à leur désir ou à leur volonté.

Une intense émotion irradiait le ventre de Sarah. D’être tenue si intimement et avec tant de fermeté, et cette idée de se faire épiler totalement, tout concourait à émouvoir sa chair. Quand Léa débuta une masturbation lente, elle se laissa faire avec délectation.

Très vite, au balancement des hanches et à quelques gémissements mal réprimés, il fut évident que la jeune femme appréciait la situation plus qu’elle n’aurait voulu l’admettre. Chacun put l’admirer se laisser aller rapidement à l’orgasme.

C’est quand les dernières contractions du plaisir troublèrent sa peau que Léa acheva de la désarçonner.

— Si ça t’intéresse – elle s’adressait à Sarah, mais parlait suffisamment fort pour que Serge entende – j’ai quelques amis qui pourraient se charger de ton éducation. Et je peux t’affirmer qu’à ton retour, tu ne te reconnaîtras plus. Et quand il faudra te présenter à l’inquisiteur…

— Tu sais que je suis passé handicap quatre ? coupa rapidement Roger.

CHAPITRE V

Il fallut plusieurs semaines à Sarah pour admettre le jeu auquel on l’avait contrainte et, si elle avait pu remonter le temps, elle aurait probablement refusé de se soumettre à Léa. Elle gardait de cette soirée un goût particulier, quelque chose comme une fadeur déplaisante qui lui donna longtemps des envies de vomir. Elle en garda aussi un ressentiment contre Serge. Si elle avait dû s’avouer vaincue par le plaisir qu’on avait arraché de son ventre, et si elle en gardait encore un souvenir brûlant, elle en voulait à son compagnon de ne l’avoir pas aidée à refuser. Il l’avait laissée entre les griffes de Léa et avait semblé se complaire de cette situation. La livrer ainsi à des étrangers, quand bien même étaient-ils ses meilleurs amis, la livrer d’une façon aussi intime, avait laissé dans son esprit une impression détestable. Et qui était donc cet inquisiteur dont on l’avait menacée ?

Pourtant, après un mois de vie normale, quand Serge lui fit part d’une invitation de Roger, elle ne sut quoi répondre. Toute sa raison lui intimait de refuser, de faire machine arrière, mais contre toute attente elle s’entendit dire que ce serait une bonne idée… Son ventre avait parlé. Elle se souvint alors de la fureur des caresses de Léa et de la violence de l’orgasme qui en avait résulté. Et rien que de s’imaginer à nouveau dans les mains de cette femme, elle ne put s’empêcher de mouiller abondamment. Tout ce qu’elle parvint à négocier ce fut sa tenue vestimentaire. Se rendre chez Roger et Léa, en jeans, lui parut une protection contre les éventuels débordements de la jeune femme. Protection dérisoire, certes, mais protection quand même. Pourtant quelques signaux internes lui intimaient de fuir cette Léa. Fuir cette étrange femme qui, en quelques mots, en quelques gestes, avait pris un tel ascendant sur elle qu’elle se surprenait maintenant à espérer la revoir au plus vite. Mais pouvait-elle l’avouer sans trop se dévoiler. Elle tenta de comprendre comment elle avait accepté ce qu’elle considérait encore comme inacceptable, comment Serge avait pu l’entraîner sur la voie de la débauche… Dans ses pensées les plus intimes elle employait ce mot pour accentuer l’émotion ressentie. La débauche… Léa, avec, sans aucun doute, l’aval de Serge, l’avait conduite à des actions qui la révoltaient… mais dont elle rêvait au plus profond d’elle-même. Elle se surprenait maintenant à aimer être traitée comme on l’avait traitée, et malgré des restes de morale, malgré des bribes d’éducation bourgeoises, elle se surprenait à aimer être conduite à la débauche. Un étrange feu brûlait en elle quand elle employait ce mot, et elle se mit à l’employer souvent…

Ils arrivèrent à la nuit au centre de Biarritz. La place Clémenceau avait fait l’objet d’un nouvel aménagement et Serge ne trouva pas à se garer facilement. Il pesta lourdement contre tous ces édiles qui jouent à compliquer la vie des automobilistes et tourna plusieurs fois autour du casino jusqu’à abandonner la Toyota en mauvaise posture. Les nuits de juin, à Biarritz ou ailleurs, la police patrouille plutôt en front de mer, pour le spectacle, songea-t-il. Il ne risquait pas grand-chose.

Léa leur ouvrit avec une gentillesse ostentatoire. Elle se fendit de compliments sur Sarah et vanta la luminosité de son regard. Puis, abandonnant ses invités, elle disparut en cuisine au grand soulagement de la compagne de Serge.

Rien ne se passa durant le repas. Les hommes n’abordèrent que des sujets banals. Ils parlèrent de fêtes et de rugby, Sud-ouest oblige. Le Biarritz Olympique avait eu la chance de gagner le bouclier une nouvelle fois et, comme l’année précédente, l’Aviron bayonnais avait évité la descente en division inférieure. Rien là que de très normal. Ce n’est que bien plus tard que la conversation prit un autre tour.

— Tu as prévenu ta femelle de la raison de mon invitation ? s’enquit Léa en s’adressant directement à Serge.

Sans doute que sa véritable interlocutrice était Sarah, mais en s’adressant à son compagnon, elle montrait une volonté de considérer l’avis de Sarah comme négligeable. Celle-ci voulut relever ce qu’elle prit pour une insulte, mais on ne lui en laissa pas le temps. Elle réalisa aussi que son Serge ne lui avait peut-être pas tout dit. Celui-ci balbutia une réponse incompréhensible à l’attention de son hôtesse et lança une mimique d’excuse en direction de sa compagne. La petite brune reprit la parole.

— Décidément, les hommes me décevront toujours, clama-t-elle d’une voix blanche.

Puis, s’adressant directement à Sarah :

— Tu es ici à ma demande. La dernière fois que nous nous sommes vues, je t’ai parlé d’être formée par quelques amis. Mais avant, je souhaite tester un peu ta sensualité.

Elle reprit son souffle et avala le café d’un trait.

— Jouir comme tu l’as fait sous mes doigts, c’est facile, et c’est donné à la première salope venue – elle avait appuyé sur le qualificatif à dessein – mais s’adonner à d’autres exercices, c’est beaucoup plus difficile. Une vraie salope – elle insistait lourdement – se doit de montrer d’autres aptitudes. Tu as déjà utilisé des godes ?

La jeune femme chercha dans le regard de Serge un peu de secours. Bien sûr qu’elle avait utilisé un gode. Serge avait tant été impressionné par le spectacle de sa masturbation publique qu’il lui avait imposé la même chose, à son seul profit, deux ou trois fois par semaine. Et pour corser la chose, il lui avait offert un de ces sextoys qui font la une des journaux de mode. Une sorte de corne ovoïde, vaguement translucide, et qui fournissait des vibrations auxquelles aucune femme ne résiste. Mais pouvait-elle avouer cela ? Pouvait-elle avouer qu’à l’aide de cet objet, et sous les yeux de son amant, qui n’en perdait pas une miette, elle se perforait le ventre jusqu’à l’orgasme, parfois plusieurs fois à la suite ? Il est des choses qui ne s’avouent pas facilement.

Mais si Serge semblait gêné de ce petit piège, elle crut lire dans ses yeux comme un soupçon de fierté. Il était fier d’elle, et il attendait sans doute qu’elle se montre à la hauteur de la situation. Elle avait avoué aimer le sexe, et il espérait peut-être briller, une fois de plus, aux yeux de ses amis. Aussi quand Léa posa devant elle une boîte métallique aussi large que haute, elle prit sur elle et gratifia la maîtresse de maison d’un grand sourire.

On lui demanda d’ouvrir la boite, ce qu’elle fit avec des gestes hésitants, et son sourire se figea une fraction de seconde.

Devant elle s’alignait toute une succession de godes aux formes aussi expressives que similaires. Elle compta. Il y en avait dix, qui partaient du plus fin au plus extravagant. Ses yeux se rivèrent sur le dernier, un sexe mâle aux dimensions impressionnantes et dont elle se demanda s’il était possible de s’en servir. Léa coupa sa réflexion.

— Cette panoplie vient d’une petite entreprise locale. Ils sont débordés par les commandes.

Elle éclata de rire, puis elle reprit :

— Oh ! C’est pas vraiment une production officielle. La direction ne sait rien. Ils font ça en bricole, mais c’est assez bien réussi. Tu ne trouves pas ?

Elle avait soulevé le plus petit, un gode assez conforme à la réalité. Outre sa longueur moyenne, on y remarquait l’ourlet du prépuce, le renflement du gland, et, cerise sur le gâteau, le méat urinaire qui semblait sourire à la jeune femme.

— Je crois qu’ils ont moulé celui-là sur une véritable bite. N’est-ce pas chéri ?

En guise de réponse, Roger se fendit d’un hochement de tête, et ce fut lui qui compléta cette présentation particulière.

— C’est tout un groupe qui a organisé la chose. C’était au début des années soixante-dix. A l’époque on ne trouvait pas encore de sex-shops. Ces officines débutaient à peine, surtout en province. Ils ont pensé utiliser des machines à commandes numériques, qui, elles aussi, commençaient à voir le jour, pour réaliser toute une série de moules. Ils ont d’abord usiné un exemplaire très fidèle et ils ont conçu tout un programme pour une machine à reproduire. Une fois le programme réalisé, ils n’ont plus eu qu’à modifier quelques données, le diamètre, la longueur, et je ne sais plus quoi… et ils ont lancé la production. Ils sont tous en composite. C’est un copain qui me l’a expliqué. C’est par lui que je me les suis procurés.

Des quatre personnes qui entouraient la table, si toutes avaient les yeux fixés sur cet étalage indécent, seule Sarah éprouvait comme une sourde appréhension. Des quatre, elle savait que ces objets lui étaient destinés. Il ne faisait aucun doute, dans son esprit, qu’elle allait devoir les utiliser, ou en utiliser certains, car elle ne se voyait pas les utiliser tous. Ça n’était plus qu’une question de temps.

Elle respira un grand coup, comme pour évacuer sa crainte, tenta un regard de défi en direction de Léa… et de Serge, mais le cœur n’y était pas.

— Il y en a dix, précisa Roger. Le plus petit mesure cinq centimètres de diamètre, le plus grand, dix, dans sa partie renflée. Je n’ai jamais participé aux soirées de l’époque, j’étais trop jeune avait-on prétexté, mais ce que j’ai pu apprendre c’est qu’il y avait des concours, auxquels beaucoup d’hommes présentaient leurs femmes ou leurs amies. Mais des relations de travail m’ont affirmé que rares étaient celles qui parvenaient à engloutir les plus gros. La côte basque était vivante en ce temps-là.

Il regarda Serge avec un air entendu.

— J’ai même eu l’occasion de feuilleter quelques albums photo. On y reconnaît nombre de jeunes femmes qui rivalisent d’efforts pour engloutir les plus énormes diamètres… Couchées, les unes contre les autres, cuisses largement écartées, elles fouillent leur ventre avec la plus grande énergie. Il faut voir leurs yeux hagards, leurs fronts couverts de sueur... C’est hallucinant. Et, aujourd’hui, toutes ces femmes sont devenues d’adorables grands-mères et de vieilles dames respectables.

Satisfait de sa présentation, Roger reprit son souffle, plongea sans faux-fuyant ses yeux dans ceux de Sarah et poursuivit sur un ton monocorde.

— Mais on n’est pas là pour parler du passé. Comme tu l’as compris, le jeu consistait, pour chaque femme, à montrer des capacités vaginales supérieures aux autres. Je crois savoir qu’elles se donnaient comme des folles à des pénétrations sauvages. Les concours dont on m’a rapporté l’existence donnaient lieu à des efforts extraordinaires pour engloutir les diamètres les plus gros.

Pour appuyer ses dires, et sans doute pour impressionner son interlocutrice, il souleva l’un des membres factices de la boîte et l’agita négligemment devant les yeux féminins. Puis, satisfait de l’effet produit, il reprit :

— Chaque participante faisait assaut d’ingéniosité et de folie érotique pour démontrer à leur mari, ou leur amant, leur qualité d’amoureuse. Leur sensualité…

Il laissa un silence après ce dernier mot, comme s’il voulait souligner l’importance du propos. Dans son esprit, fort du spectacle auquel il avait assisté la fois précédente, il n’y avait plus aucun doute. Sarah était une femme sensuelle, une femme qui s’assumait et qui ne pouvait cacher un penchant évident pour tout ce qui touchait au sexe.

Vint enfin le moment que tous attendaient. Jugeant le moment venu, jugeant aussi que le discours de Roger avait porté ses fruits, Léa intima l’ordre à Sarah de se dévêtir rapidement. Pourquoi, cette fois-ci, la compagne de Serge s’exécuta-t-elle sans réticence ? Pourquoi se trouva-t-elle nue sans attendre aucune relance ? Elle n’aurait su se l’expliquer. Elle retira le chemisier, défit l’attache du jeans et le fit glisser rapidement pour offrir à tous l’image de son corps aux courbes sensuelles. Le cœur battant, ne sachant trop quoi faire de ses mains, elle se campa devant la petite brune, respira une grande bolée d’air pour se donner du courage, et attendit l’ordre suivant.

— Je vois que tu deviens très sage ! Tu comprends vite !

Sarah n’osa relever. Un frisson délicieux parcourut ses reins et elle se cambra au mieux comme pour se mortifier. Il ne faisait aucun doute qu’on allait fouiller son sexe avec les godes étalés devant elle. On allait la pénétrer de ces engins venus d’une autre époque, et, par forfanterie ou par la fièvre qui naissait dans son ventre, elle imagina devoir rivaliser avec les femmes dont avait parlé Roger. Elle regarda une nouvelle fois la succession d’objets, s’épouvanta des plus gros diamètres, et ferma les yeux. La voix de Léa la sortit de sa rêverie.

— Allez ! Au lit ! Et tu vas nous montrer ce que tu sais faire !

— Mais…

— Qu’est-ce que tu crois ! C’est toi qui vas te branler avec les godes ! T’as plus à faire de chichis, je sais que t’aimes ça !

Quelques secondes plus tard elle se trouvait étendue sur un lit, cuisses violemment écartées comme ces femmes que Roger avait évoquées. Et elle se surprit à aimer se montrer ainsi. Comme elle avait, sur une suggestion de Serge, utilisé une crème dépilatoire, elle ne masquait plus aucun détail de son sexe, ni le renflement sensuel du pubis, ni l’ourlet fin des petites lèvres. Elle se sentit heureuse de s’exhiber ainsi, face à Léa, et face aux deux hommes qui n’en perdaient pas une miette. Elle découvrit, avec un soupçon d’épouvante, qu’elle prenait plaisir à se montrer ainsi, dans la plus vile des positions… dans la plus crue des attitudes. C’était là, sans doute, l’essence même de la condition féminine que de s’offrir ainsi. Du moins se l’imagina-t-elle.

Quand Léa plaça dans sa main un des objets, elle tenta d’évaluer sa dimension, puis, réalisant qu’elle n’y parviendrait pas, elle ferma une nouvelle fois les yeux, écarta, de sa main libre, les nymphes brunies par le désir, et, après avoir constaté qu’elle mouillait abondamment, elle respira un grand coup pour se donner du courage. Puis, de son autre main, elle plongea l’engin au plus profond d’elle-même.

Le ventre féminin engloutit le membre factice avec une facilité déconcertante, et dans le même temps la gorge de Sarah libéra un gémissement rauque qui sembla satisfaire les trois observateurs.

Elle resta ainsi, empalée violemment, à guetter la fièvre qui vrillait chaque parcelle de son corps, puis, enfin repue d’émotion, elle s’activa, d’abord lentement, puis plus vigoureusement, à la recherche de l’extase.

Celle-ci parvint plus rapidement qu’elle n’avait prévu. En quelques allers-retours le plaisir la submergea. Elle s’abandonna alors à quelques vives contorsions qui l’emmenèrent à resserrer les cuisses dans un réflexe naturel. Le geste ne plut pas à Léa, qui reprit l’initiative sur un ton péremptoire.

— Reste ouverte ! T’as rien à cacher ! Tout nous appartient, même tes orgasmes ! Surtout tes orgasmes !

Et comme la jeune femme tentait de rouvrir l’angle de ses jambes, le corps encore parcouru de convulsions obscènes, Léa lui arracha le gode, encore planté en elle, pour le remplacer par un plus volumineux.

— Maintenant montre-nous avec celui-là ! Fais-toi jouir une nouvelle fois !

D’abord hésitante, Sarah rétablit sa position, releva les genoux, et mue par le trouble qui lui tordait les muscles, elle se pilonna avec toute la rage qu’on attendait d’elle. Très vite elle arracha de son ventre une nouvelle vague de plaisir qui l’emporta loin, dans la fureur des sens.

Quand Léa remplaça une nouvelle fois l’ersatz masculin, augmentant encore le diamètre, elle ne réfléchit plus, et roula dans les sphères d’une folie érotique grandissante.

CHAPITRE VI

La vieille anglaise avait défait son chignon et avait retiré une étrange paire de lunettes rondes qu’elle avait posée soigneusement près de son sac de sport. Sarah la regarda avec étonnement. Les deux femmes s’étaient croisées plusieurs fois sur le green, dans la matinée, et la raideur britannique avait impressionné la jeune femme. Tout de suite elle avait remarqué cette apparence rigide inhérente aux Anglo-Saxons. Ce front haut, ces lèvres minces et ce menton fuyant, et une dentition qu’on aurait pu qualifier de chevaline, ne pouvaient appartenir qu’à un sujet de sa Gracieuse Majesté. En outre, la chevelure blanche maintenue bien au-dessus du cou par un horrible chignon accentuait l’aspect insulaire. Mais de la voir maintenant nue, dans le vestiaire du golf, cette vieille dame lui paraissait soudain plus humaine, peut-être plus fragile aussi.

La jeune femme avait passé une heure à suivre Serge dans un parcours plutôt ennuyeux. Il n’y avait pas foule sur les fairways et les seuls golfeurs présents, pour la plupart des collègues de Serge – certains matins les links sont plus ou moins squattés par les associations – ne présentaient pas grand intérêt. Elle avait vite été lassée, au hasard des rencontres, des conversations professionnelles que ça impliquait. Serge connaissait trop de monde et ne pouvait s’empêcher d’échanger quelques mots avec tous. Très vite elle s’était réfugiée sur le practice pour s’essayer au maniement des divers fers pour quelques drives, avec toujours les mêmes résultats décevants. C’est quand elle en eut assez qu’elle se décida à une douche bien méritée.

Elle venait de regarder la vieille Anglaise se dévêtir consciencieusement et s’apprêtait à faire de même quand elle réalisa qu’elle était totalement épilée. Léa l’avait envoyée, la veille, chez une esthéticienne de ses amies, et elle se trouvait aussi nue, et aussi lisse, que dans son plus jeune âge.

Si dans l’intimité ça n’avait guère d’importance, bien au contraire, en public ce détail inhabituel devenait particulièrement gênant. Comment se montrer sous la douche, dans le plus simple appareil, sans attirer les regards et, sans doute, les réflexions désobligeantes.

Elle écouta les bruits en provenance de la cabine. C’était une douche collective et seule la vieille Anglaise semblait y prendre ses aises.

— Alors, on rêve !

Léa s’était introduite dans le vestiaire et s’amusait des hésitations de son amie.

— C’est ton épilation qui te pose problème ? T’inquiète pas ! Il est près de midi et y’a plus grand-monde sur les greens. Personne ne viendra plus prendre une douche.

Sarah ne put s’empêcher de rougir. Décidément, cette Léa possédait des dons particuliers. Elle savait percer à jour la moindre de ses pensées. Comment avait-elle pu deviner ? Ne sachant trop que faire, la jeune femme tenta de donner le change. Sans dire un mot elle leva la tête et désigna du menton la cabine de douche. Un bruit d’eau qui tombait à grande pluie vint confirmer son signe. Léa hocha la tête. Elle avait compris. Il ne lui fallut pas plus de deux secondes pour aller à l’embrasure et y passer la tête. Quand elle revint près de Sarah, elle était tout sourire.

— T’as rien à craindre, c’est l’Anglaise.

Et comme Sarah restait perplexe, ne comprenant pas vraiment la raison de cette affirmation, la jeune femme brune chercha quelque chose, trouva ce qu’elle cherchait, et, ayant emprunté les petites lunettes rondes de la vieille dame, elle les posa sur le nez de son amie en ajoutant :

— Tu vois ? Elle est quasiment aveugle. T’as vu l’épaisseur des verres ? Des culs de bouteille ! Même si tu lui mettais ta chatte sous les yeux elle ne s’en rendrait pas compte.

— Mais… elle ne peut rien voir ? hasarda Sarah, pas vraiment convaincue.

— Crois-moi ! Allez, désape-toi !

Et elle dut s’exécuter. C’est sous les rires moqueurs de Léa qu’elle quitta le vestiaire et s’engagea sous la douche en prenant soin de ne pas trop se montrer de face. Elle avait craint des remarques, voire des réflexions sur la totale nudité de son sexe, mais il n’y eut rien de tout cela. La vieille Anglaise se fendit d’une phrase incompréhensible, sans doute une vague formule de bienvenue, et poursuivit son activité moussante. Dès lors la nouvelle arrivante oublia ses appréhensions et appuya sur le poussoir.

Il n’y avait pas deux minutes qu’elle se savonnait que Léa surgit à son tour. Elle était nue et Sarah réalisa que c’était la première fois qu’elle la voyait ainsi. Jamais jusqu’alors elle ne s’était dévêtue en sa présence. D’ordinaire c’était elle, Sarah, qu’on déshabillait, c’était elle qui devait se soumettre et s’offrir. Et cette évidence la pénétra avec tant de force qu’elle ne put éviter un certain trouble.

Sans dire un mot, la compagne de Roger vint se coller à elle, sous la pluie de la douche, et toutes les deux furent mouillées abondamment.

— Maintenant tu ne dis rien et tu te laisses faire, murmura Léa.

Elle plongea une main dans la mousse abondante qui coulait de partout sur le corps de Sarah et prit possession de l’entrejambe avec une fermeté qu’on ne lui soupçonnait pas. Aussitôt le visage de la jeune femme montra des signes d’épouvante. Son regard se porta sur l’Anglaise, puis sur Léa, puis encore sur l’Anglaise. Celle-ci n’avait rien vu, ou affectait peut-être de ne rien voir, Sarah n’était pas très sûre.

Pendant ce temps les doigts féminins avaient pénétré en elle et le savon onctueux sembla lui brûler les muqueuses fragiles. Elle voulut se dégager de l’étreinte, fuir cet endroit où n’importe qui pouvait entrer à tout instant, mais la prise de Léa se fit plus ferme. La jeune femme brune glissait maintenant deux phalanges dans le fourreau de son amie et s’activait pour émouvoir les chairs. Puis, très vite, aidée par la liqueur qui sourdait abondamment, elle put enfin introduire ses doigts entièrement, jusqu’en butée de pouce. D’un bras elle ceinturait la taille, et de sa main restée libre, elle fouillait maintenant à larges gestes l’intimité de sa victime, plongeant et replongeant dans le vagin ouvert.

Il ne resta plus qu’une seule solution à Sarah, ce fut de s’obliger à l’immobilité. Ne plus faire de bruit et supporter la violente caresse dont elle était l’objet. Surtout ne pas se faire remarquer. Et quant à Léa, elle n’aurait pas le loisir de la faire jouir. Il ne serait pas dit que dans ces circonstances déplaisantes, elle se serait laissé aller à accepter la jouissance qu’on voulait lui arracher. Elle allait lui montrer qu’elle avait encore le pouvoir de refuser, de se refuser. Jusque-là elle avait accepté beaucoup de choses, mais, à cet instant, sans doute violemment rebutée par la présence de cette vieille Anglaise dont elle ne savait rien, dans un réflexe de fierté, elle voulait prouver son libre arbitre.

Mais, chassez le naturel, il revient au galop, le ventre percuté violemment par la main de Léa qui pénétrait en elle sans aucun ménagement, son fourreau intime saccagé par l’assaut, aussi imprévu que sauvage, sa sensualité naturelle l’emporta sur toute autre considération. Très vite elle abdiqua toute fierté et se résigna à accompagner la pénétration. Sans aucune honte, elle se mit à balancer des reins et à guetter les signes avant-coureurs de la fièvre naissante. Les seins se mirent à ballotter au rythme imposé, et un halètement discret vint souligner l’arrivée des vagues du plaisir. Les dés étaient jetés. Une nouvelle fois Léa avait eu raison d’elle, et, définitivement vaincue, elle se soumettait.

Quand l’extase naquit dans son ventre, quand les doigts féminins firent vibrer son corps, elle oublia le lieu, elle oublia l’Anglaise, pour s’abandonner aux premières convulsions de l’orgasme. Elle ferma les yeux, ouvrit ses lèvres sur une longue plainte, et laissa son ventre s’embraser comme jamais il n’avait fait.

Alors qu’elle reprenait vie, toujours debout sous le pommeau de douche, les reins cambrés et les jambes largement écartées, elle constata que Léa avait disparu. A côté d’elle, à vrai dire presque contre elle, il n’y avait plus que la vieille Anglaise, qui avait rechaussé ses lunettes et qui la détaillait avec le plus profond dédain.

CHAPITRE VII

De part et d’autre de Sarah, Serge et Roger assuraient leur prise. Chacun maintenait fermement une cheville et s’ingéniait à rendre l’entrejambe féminin totalement accessible.

La jeune femme avait été dévêtue complètement. On lui avait retiré même ses bijoux. Léa avait jugé la chose nécessaire pour confirmer l’état de subordination dans lequel elle souhaitait maintenir la compagne de Serge. Étendue sur le dos, les poignets liés aux montants de la table, les jambes relevées et maintenues écartées par les deux hommes, elle livrait son corps à la folie de ses tourmenteurs.

Léa avait parlé d’une deuxième épreuve, le jour était venu. Serge avait pu mesurer la sensualité de Sarah lors du test des godes, aussi avait-il souscrit immédiatement quand Roger les avait invités pour une seconde soirée.

La première chose qui lui vint à l’esprit fut d’imposer à sa compagne une paire de bas. Il songea aussi à un corset, voire à un simple serre taille, qui aurait souligné les hanches et rehaussé la poitrine, mais sur les conseils de leur hôtesse, il laissa ces idées à l’état d’hypothèses. Tout juste Léa accepta-t-elle que Sarah portât des talons.

— Peu importe lesquels ! Ça ne gênera pas pour l’usage que je veux faire d’elle, lâcha la petite brune au téléphone, avant de raccrocher dans un éclat de rire.

Cette phrase sibylline laissa Serge dans l’expectative. Il pensait tout connaître de l’imagination débordante de son amie, mais là, elle l’avait surpris. Elle lui parut manier avec talent le sens de l’esquive et de l’embuscade.

*  *  *

C’est sous des trombes d’eau – juillet oblige sur la côte basque – qu’ils se présentèrent place Sainte-Eugénie. Biarritz avait des airs d’Armageddon. Sur l’insistance de Serge, Sarah ne portait qu’une robe simple, de ces robes qu’on dit portefeuille et qui n’ont pour attache qu’une simple ceinture à la taille. Sous les assauts du vent, les pans volaient de part et d’autre des hanches, découvrant, au hasard des rafales, le corps nu de la jeune femme. Sous le regard amusé de Serge, elle déployait des efforts désordonnés pour masquer cette nudité, mais, quand elle parvenait à rabattre un bout de tissu, c’était un autre qui s’envolait, dévoilant une cuisse, une fesse, ou même un bout de sein. C’est à demi nue et trempée jusqu’aux os qu’elle parvint à la résidence.

Léa les accueillit avec des prévenances inhabituelles. Elle suggéra immédiatement à son invitée la salle de bain. Elle y trouverait le nécessaire pour se sécher. Elle proposa aussi un court peignoir aux motifs vaguement japonais, que Sarah accepta avec soulagement.

Quand elle revint au salon, chacun put savourer sa nouvelle tenue. Le tissu du peignoir – un satin parme à la maille très souple – moulait parfaitement des formes délicieusement féminines. En outre le vêtement était si court qu’il découvrait largement les cuisses et qu’il s’en fallait de peu pour qu’il ne découvre autre chose. D’autant qu’il ne faisait aucun doute, dans l’esprit de chacun, qu’aucun autre voile ne protégeait l’intimité féminine.

Le repas se passa ainsi. Sarah à demi nue et ses compagnons de table en tenue de ville. Et si tous semblaient trouver la chose naturelle, personne ne suggéra la nudité complète. Le trouble d’une situation naît parfois du contraste, et, à l’écarlate de ses joues, à ses hésitations verbales, ainsi qu’à la rigidité de ses tétons qui pointaient au travers du satin, il était évident pour tous que la jeune femme était troublée. Mais il ne vint à personne l’idée d’en rajouter.

C’est à la fin du repas, alors que les hommes commençaient à parler rugby, que Léa se décida à prendre les choses en mains.

— On n’est pas là pour parler sport. Il faut passer aux choses sérieuses ! Allez ! Débarrassez la table ! Je vais chercher les orties !

Les orties… Le mot résonna dans la pièce. Un frisson parcourut Sarah, des pieds à la tête. N’osant rien dire, elle chercha à capter le regard de Serge. Pour une fois celui-ci ne se déroba pas. Il plongea ses yeux dans les siens et, posant l’index sur ses lèvres, il lui intima l’ordre de se taire.

Quand Léa revint, tous purent remarquer qu’elle portait un gant à la main droite. Elle avait passé un de ces longs gants de cuisine à la marque bien connue et à la couleur vive. Elle portait à bout de bras un seau duquel émergeaient plusieurs brassées de plantes urticantes, aux feuilles vert sombre, et déjà séparées en plusieurs bouquets.

A la vue de l’objet de son supplice, et imaginant déjà les parties de son corps que Léa s’acharnerait à tourmenter, Sarah songea à fuir. Comment pouvait-on la soumettre à pareille torture ? Comment cette Léa, qui se vantait d’être l’amie de Serge, et qui se disait son amie, pouvait avoir eu cette idée saugrenue ? Se pouvait-il que cette petite femme au regard vif nourrisse cette envie de la faire souffrir, et pour quel plaisir trouble ? Toutes ces questions se bousculaient dans sa tête, et d’autres encore auxquelles elle ne parvenait pas à apporter des réponses précises.

Mais il était dit qu’on ne lui laisserait pas le temps de la réflexion. A peine eut-elle détaillé les orties que quatre bras solides la saisirent et, sans qu’elle ne puisse rien faire, on lui retira le peignoir. La blancheur de sa peau éclaboussa la pièce. Roger murmura quelques mots parmi lesquels elle crut reconnaître des félicitations pour sa beauté. Elle trembla de tous ses membres quand elle fut soulevée et étendue, de force, sur la table. En moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, on lui lia les poignets aux montants avec ce qu’elle imagina être de la bande Velcro. Mais sans doute était-ce plus solide, car elle tira dessus sans parvenir à se libérer.

Maintenant elle était nue, sur cette table de bois, livrée à la folie d’un couple dont elle ignorait tout, sauf qu’ils étaient les amis de son homme.

Elle tenta un dernier baroud d’honneur, banda ses muscles et tira de toutes ses forces sur ses bras, mais rien ne vint. Et c’est la mort dans l’âme, la gorge nouée et les yeux presque fous, qu’elle regarda Léa saisir une première gerbe. Serge et Roger se mirent à rire ensemble et comme dans un ballet réglé d’avance, ils se saisirent chacun d’une cheville et ouvrirent en grand l’angle des cuisses féminines.

Les premières feuilles dentelées vinrent effleurer la poitrine offerte. Léa n’avait pas frappé comme on aurait pu s’y attendre. Elle avait joué la douceur pour frôler simplement l’extrémité des seins, laissant une étrange trace rouge tout autour des aréoles. Sarah se surprit à crier. Un cri bref, presque un jappement, qui troua le silence et qui s’acheva sur une plainte rauque. Dans le même temps elle cambra les reins et tenta d’échapper aux mains des deux hommes. Un brin surpris, Roger et Serge bandèrent leurs muscles, bloquèrent plus énergiquement les jambes et firent un signe de tête à la maîtresse de cérémonie. Aussitôt, d’un geste aussi doux et aussi léger que le premier, elle frôla à nouveau la peau souple, juste au-dessous des seins, pour contourner ceux-ci et brûler furtivement les deux tétons déjà tendus vers le plafond. Sarah jappa une seconde fois, déclenchant quelques rires masculins. Il y eut encore plusieurs caresses urticantes, sur les épaules, et tout autour des seins, auxquelles Sarah tenta vainement de se soustraire, mais ses bourreaux la maintenaient désormais solidement. Tous s’amusèrent même des maladroites contorsions de la jeune femme.

Enfin Léa se décida à s’occuper de l’entrejambe. Les longues minutes passées à exciter la poitrine de sa victime l’avaient émoustillée. Elle se plaça debout, face au ventre offert, face aux lèvres intimes qui s’ouvraient en corolle, dévoilant déjà des nymphes ruisselantes.

— Voyez comme elle mouille ! Elle aime ça !

Et elle souligna du doigt les chairs nacrées de sa victime.

— Ça l’excite ! N’est-ce pas que ça t’excite ? demanda-t-elle en se penchant vers le visage de Sarah.

Et comme celle-ci ne répondait pas, Léa insista.

— T’as la chatte congestionnée. Regardez, vous autres ! Regardez comment on reconnaît une femelle excitée !

Et les deux hommes purent constater de visu les dires de la jeune femme brune. Sauf les zones qui avaient été en contact avec les orties, la coloration naturelle de la peau de Sarah tendait vers un ivoire soutenu, mais toute la sphère sexuelle avait viré au brun sombre.

— C’est un afflux de sang consécutif à son excitation, affirma Léa. Et plus elle sera excitée, plus ça tendra vers l’écarlate. Les femmes sont ainsi faites qu’elles ne peuvent cacher longtemps leurs émotions. Voyez comme ça réagit !

Elle plaça sa main en coque sur les lèvres sexuelles, posa deux doigts sur la zone clitoridienne, et débuta une caresse appuyée. Aussitôt les chairs alentours s’assombrirent, prouvant, s’il en était besoin, la théorie de Léa. Les caresses durèrent quelques courtes minutes, pendant lesquelles Sarah s’arc-bouta désespérément sur le plateau de la table, tentant de soustraire son ventre à son bourreau. Mais il n’était pas dans l’intention de Léa d’amener sa victime au plaisir de cette façon-là. La faire jouir manuellement était chose facile – elle l’avait prouvé – et ce n’était plus le but du jeu. Sans crier gare, et alors que le ventre féminin commençait quelques ondulations révélatrices, sous l’œil intéressé des spectateurs masculins, la femme de Roger se saisit d’un bouquet d’orties et plongea celui-ci sur les nymphes excitées.

Cette fois-ci Sarah hurla sans retenue. La décharge urticante avait été soudaine, plus violente que les précédentes, et le hurlement qui s’en suivit se termina dans un borborygme sauvage. Les deux hommes se regardèrent avec des mines gourmandes et Léa arbora un sourire victorieux. La jeune femme réagissait au mieux au supplice imposé. Il est nécessaire que la victime manifeste sa douleur pour satisfaire le bourreau. C’est là une constante des jeux sadomasochistes.

La violence de l’orgasme laissa Sarah dans un état quasi comateux durant de longues minutes. Juste le temps pour son ventre, et son corps tout entier, de retrouver le calme. C’est alors que, la conscience revenant, une étrange brûlure naquit soudain à chaque terminaison nerveuse. La bouffée urticante reprit possession de la jeune femme, embrasant chaque parcelle de peau dans des irritations insupportables. La mèche collée au front, les tempes ruisselantes de sueur, les lèvres encore ouvertes d’avoir trop frappé, Léa se délecta à regarder sa victime se contorsionner sur la table, sans résultat aucun. Rapidement l’amie de Serge tenta d’apitoyer ses bourreaux.

— Détachez-moi ! supplia-t-elle, d’abord d’une voix mal assurée, puis sur un ton qu’elle voulut plus ferme.

— Détache-moi ! murmura-t-elle en direction de Serge, avec l’espoir que celui-ci se laisserait émouvoir.

Mais rien n’y fit. Plus la brûlure des orties se réveillait en elle, et plus les spectateurs de son supplice semblaient s’amuser de ses suppliques. Quand, enfin, elle cessa de demander grâce, quand, enfin, elle admit devoir supporter l’insupportable en silence et qu’elle ne s’autorisa plus qu’à des gémissements presque inaudibles, ce fut Léa qui troubla le silence.

— Voyez comme elle se calme. Elle s’habituera à ce traitement, je vous le dis. Je connais bien ce genre de femme. Ça se refuse, ça crie toujours au début, ça se débat même, parfois ça va jusqu’à pleurer, mais ça aime être traitée de la sorte.

Elle se tourna vers le corps encore offert et, s’adressant à ses deux complices, elle ordonna :

— Tenez-la bien ! Je vais lui en remettre une couche. Et je vous assure que bientôt, c’est elle qui en redemandera.

Et comme Serge et Roger assuraient la prise, Léa se saisit d’une nouvelle brassée d’orties, des orties fraîches, au pouvoir urticant encore inemployé. A deux doigts, elle ouvrit les lèvres intimes de Sarah, vérifia le trouble de cette chair tendre d’où sourdait un liquide tiède, puis, satisfaite de l’inspection, d’un geste brusque, elle plaqua le bouquet de feuilles sur les nymphes fragiles. Il y eut un nouveau cri dans la pièce, qui s’acheva dans une plainte. Et le manège recommença ainsi plusieurs fois, jusqu’à ce que les cris laissent la place à quelques larmes… Ce n’est que quand Sarah débuta un lent balancement des hanches, et que ses pleurs se muèrent en feulements désordonnés, que Léa sut qu’elle avait atteint son but. Ce n’était plus qu’une question de temps. La douleur urticante générait le plaisir dans le corps torturé. Il en est ainsi des véritables femmes sensuelles, elles se laissent aller au plaisir, quelle que soit la main qui le procure.

CHAPITRE VIII

La voiture se fraya un chemin dans les ruelles de la vieille ville pour se garer à l’abri des arcades, rue des Cordeliers. Les quais de Nive n’étaient pas loin, et, à l’odeur lourde qui montait du bout de la rue, on devinait la marée montante. Le dimanche soir, dans le petit Bayonne ou ailleurs, la vie s’éteint et il n’y a plus que les pavés qui brillent. Avant de quitter le véhicule, Serge se laissa aller à une dernière rêverie. A ses côtés Sarah ne pipait mot, et à la crispation des lèvres, on devinait une certaine tension.

Le rendez-vous avait été fixé à vingt heures. Ils étaient en avance. Pas de beaucoup, certes, mais suffisamment pour avoir le temps de penser. Aucun des deux n’osa regarder l’autre. Il se passa ainsi plus de dix minutes, pendant lesquelles chacun tenta d’organiser ses idées. Quelque part derrière une de ces façades sombres, deux hommes attendaient qu’on leur livre une femme en pâture. Ce fut Serge qui troubla le silence.

— Tu peux encore refuser !

Prononcer cette simple affirmation lui coûtait. Il laissa son regard vagabonder dans le vide, quelque part loin dans la nuit, tentant d’éluder un dialogue direct.

— Tu sais très bien que je ne peux plus… J’ai promis à Léa. Et que penserais-tu de moi si je me défilais maintenant ?

Ce furent là ses seules paroles. Son compagnon n’osa pas relever. Et quand il posa la question qui lui brûlait les lèvres, la question essentielle sur laquelle tout reposait, elle ne répondit pas.

— Ça t’excite ?

Puis il s’extirpa de l’habitacle, claqua la porte bruyamment comme pour conjurer le sort, et vint aider la jeune femme. Elle était en jeans et portait un gros pull de montagne. Un de ces pulls jacquard à la laine épaisse, au col complexe et au dessin géométrique. Rien qui put laisser penser à un rendez-vous libertin. Cette tenue n’avait pas lieu d’être dans ces circonstances, mais Serge n’avait pas eu le courage d’imposer autre chose. Une jupe, un chemisier et un simple blouson auraient fait l’affaire. Il avait aussi songé à une paire de bas. Peut-être le porte-jarretelles qu’il lui avait offert récemment, mais il avait manqué de hardiesse. Peut-être avait-il voulu modérer la tension qui habitait Sarah. Mais peut-être aussi avait-il voulu atténuer sa propre tension.

Il ne lui fallut pas plus de deux secondes pour appréhender la rue. Léa avait expliqué la porte cochère sous les arcades, entre la cidrerie et le pub irlandais. Il repéra immédiatement les lieux et prit sur lui d’entraîner sa compagne sans échanger un mot. Quelques secondes plus tard il sonnait à l’interphone et la porte s’ouvrit. La fille qui les fit entrer était nue. Pour être plus nue il aurait fallu qu’elle se coupât les cheveux. Serge eut un mouvement de recul et sans doute Sarah ressentit-elle aussi un certain effroi car, par réflexe, elle se réfugia dans son dos.

— Sarah ? demanda la jeune fille – elle ne devait avoir guère plus de vingt ans – et sans attendre de réponse, elle s’effaça pour les laisser entrer.

Serge savait ne plus pouvoir reculer. A son tour il s’effaça et sa compagne se trouva propulsée au centre de la pièce, plus ou moins contre son gré.

Autour d’elle il n’y avait rien, ou pas grand-chose. La pièce était quasiment vide et sauf une seconde jeune femme, toute aussi nue et toute aussi jeune que la première, il n’y avait pour mobilier qu’une table, qui avait fait son temps et quatre chaises à la paille défoncée. Au mur, ponctuant un papier peint au motif délavé, pendaient plusieurs calendriers jaunis. Et pour éclairer le tout, du plafond, tombait une ampoule crue qui dispensait une lumière crayeuse.

— Vous êtes à l’heure ! C’est bon signe.

L’homme qui venait de parler surprit le couple. Il avait surgi d’une des portes du fond et s’avança vers Serge.

— Thierry ! lança-il en lui tendant la main.

— Serge, répondit celui-ci par réflexe.

— Et voilà Sarah !

Il se tourna vers la jeune femme et la détailla sans aucune retenue. C’est à ce moment-là, alors qu’elle virait à l’écarlate, qu’un deuxième homme, surgi aussi de nulle part, apparut dans le halo blafard de l’ampoule.

— Moi c’est Estéban.

Et, à son tour, il en serra cinq à Serge. Les deux nouveaux arrivants avaient de quoi surprendre. Thierry paraissait très jeune. Grand, mince, la tête surmontée d’une tignasse blonde qui n’avait pas vu un peigne depuis longtemps, il ne devait pas avoir plus de vingt-cinq ans. Quant à son compagnon, plus râblé, plus brun aussi, le cheveu ras, il ne pouvait cacher une ascendance ibérique. Du reste son prénom le laissait entendre, et si sa peau mate le vieillissait un peu, il ne devait guère avoir plus que son compère.

Les présentations faites, les deux hommes entourèrent Sarah pour se lancer dans un jeu de remarques qu’un spectateur lambda aurait jugé déplacées s’il n’avait su l’objet de cette rencontre.

— Dommage, ce pull informe…

— Tout à fait Thierry !

— Le jeans moule bien ses fesses – il fit pivoter la jeune femme – mais ne marque pas assez la fente…

— Tout à fait Thierry !

— Ecarte tes jambes…

Et comme elle mettait un certain temps à réagir, un peu désarçonnée par les manières des deux hommes, celui à la tignasse blonde glissa son pied entre les siens pour lui intimer de s’ouvrir plus grand. A demi perdue sous cette avalanche de réflexions désobligeantes, elle s’exécuta maladroitement. Thierry s’accroupit et confirma :

— Ce jeans ne marque pas la fente. C’est dommage. Nous t’apprendrons à choisir les tissus qui moulent… et qui mettent en valeur chaque parcelle de ton corps. Tu verras, c’est un délice de se montrer aux autres, et que chacun puisse deviner les ourlets de ton sexe au travers d’une toile de jeans.

Il se releva et s’approcha du visage féminin.

— Pourquoi cette coupe droite – il venait de prendre à deux mains la chevelure de Sarah – et pourquoi cette couleur ? Le châtain ne lui va pas.

— Tout à…

— C’est ma… C’est ma couleur, bégaya Sarah, qui se sentait perdue.

— Mais tu parles ! Tu sais donc parler !

On se moquait d’elle et elle ressentit cette moquerie plus durement que toutes les remarques précédentes. Elle regretta, l’espace d’un instant, d’avoir accepté le jeu – car elle considérait encore ceci comme un jeu – et s’apprêtait à rétorquer sur le ton le plus vif, quand Estéban prit le relais de son compagnon.

— Ici, les femmes se taisent, et ne parlent que quand on leur en donne l’ordre ! Regarde tes deux consœurs – il balaya la pièce du bras, vers les deux filles qui étaient restées debout, près de la porte – elles ne disent rien. Elles écoutent.

Sarah, dont les cheveux étaient encore entre les mains de Thierry, tourna difficilement la tête et dévisagea les deux adolescentes – elle les qualifiait ainsi du haut de ses trente ans – pour ne lire sur leurs traits qu’un peu d’amusement. Elle aurait voulu y déceler de la crainte, peut-être aussi l’expression trouble d’un asservissement, mais elle ne trouva rien qui puisse la conforter dans son idée de l’esclavage sexuel. Car il ne faisait aucun doute qu’elles étaient en stage, livrées à ces deux hommes par leurs amants ou leurs amis. Se pouvait-il que ces deux filles puissent trouver plaisir à se laisser manipuler ainsi ?

Estéban stoppa sa rêverie.

— Allez ! Va avec elles ! Elles vont te préparer.

Et avant que Sarah n’ait eu le temps de réagir, les deux gamines l’entourèrent et l’entraînèrent vers l’une des portes du fond.

Quand elle revint dans la pièce, elle était nue. Aussi nue que les filles qui l’accompagnaient. Serge la regarda s’avancer vers lui et s’interrogea sur les motivations qu’elle avait eues à accepter cet étrange jeu. Sans doute la présence des autres filles avait-elle atténué son angoisse – quand on n’est pas seul à subir quelque chose de déplaisant, on en supporte mieux les conséquences – mais elle le surprenait. Il la savait sensuelle, c’était là une de ses qualités premières, mais de là à accepter de s’exhiber ainsi devant des inconnus, il y avait un pas qu’il ne la croyait pas capable de franchir.

C’est à ce moment-là qu’il remarqua un détail qui lui avait échappé jusqu’alors. Les trois femmes étaient nues, certes, mais elles ne portaient rien aux pieds. Ni escarpins, ni sandales, ni rien qui puisse tenir lieu de chaussures.

— C’est pour accentuer leur nudité, avança Estéban, qui avait suivi le regard de son invité. Vous n’imaginez pas l’effet du plancher sur la plante des pieds. Ça donne une conscience aiguë de la nudité.

— Je sais, affirma Serge. J’utilise déjà cet artifice dans certaines circonstances. N’est-ce pas chérie ?

L’espace d’un instant Sarah se vit monter les escaliers dans la tenue que Serge lui imposait. Elle murmura quelque chose d’inaudible et attendit.

— Mais revenons à nos moutons. Placez-vous dans la lumière !

Les deux gamines aidèrent leur consœur à se placer comme il lui était demandé. Elles l’installèrent debout, les cuisses largement écartées et les mains posées sur la nuque. Dans cette position, les reins cambrés, les seins en avant, elle savait exhiber au mieux son sexe et mettre en valeur sa poitrine dont les deux pointes brunes montraient des signes d’excitation.

L’Espagnol reprit la parole.

— Léa a fait appel à nous pour beaucoup de ses amis qui souhaitaient débrider un peu leurs compagnes, et sans nous vanter, je crois pouvoir affirmer que nous avons eu quelques résultats.

Pour prouver ses dires, il montra, d’un mouvement de menton, les deux filles nues qui s’étaient placées en retrait, derrière Sarah. Puis il s’adressa directement à la nouvelle.

— Dans un premier temps je doute que tout soit agréable pour vous. Malgré le désir de situations troubles que vous avez montré – Léa nous a tout raconté – il vous en faudra plus pour supporter ce que nous allons vous faire subir.

Il laissa planer un silence, histoire peut-être de faire pénétrer ses mots dans la jeune femme.

— Il s’agira de débloquer vos inhibitions et de vous faire accepter de satisfaire les désirs de tous les hommes qui voudront de vous. Ça n’est jamais facile de franchir ce cap, mais quand il est franchi, le reste n’est plus que simple banalité.

Sarah, qui ne perdait pas une miette de l’étrange discours, voulut interrompre Estéban pour relever un détail qui l’inquiétait. Il avait dit « tous les hommes qui voudront de vous », et elle n’était venue là que pour le plaisir de Serge. Pas pour d’autres. Et comme elle s’apprêtait à ouvrir la bouche pour exprimer cette évidence, il lui posa une question à brûle-pourpoint :

— Léa vous a soumise au test des orties ?

Elle baissa la tête et ses joues virèrent au cramoisi.

— Oui, bien sûr ! C’est son petit plaisir. Et vous avez aimé ?

Une nouvelle fois elle chercha de l’aide auprès de Serge, mais elle ne le vit pas. Il s’était éloigné du centre de la pièce et se trouvait dans l’ombre. Alors elle trouva plus judicieux de garder le silence.

— C’est inutile de mentir, ici. Dans peu de temps nous saurons tout de vous… et plus encore que vous ne l’imaginez. Vous avez joui sous les orties, n’est-ce pas ?

Et comme il avançait son bras pour introduire un doigt dans la fente délicieusement humide, il conclut de lui-même :

— Vous avez joui, et vous en avez honte. Mais il ne pouvait en être autrement. Vous êtes une sensuelle, ça se devine à la façon dont vous détournez les yeux et à la tension de votre ventre. Vous connaissez beaucoup de femmes qui accepteraient de se laisser caresser comme je le fais à cet instant, par un inconnu ?

Un violent frisson parcourut le corps de Sarah.

— Et dans un second temps, si nous jugeons la progression satisfaisante, on vous fera suivre un stage très particulier, une prise en main très spéciale, ayant pour but de développer votre désir d’être traitée ainsi. Vous verrez, il existe mille façons d’exacerber les sens d’une femme et d’en faire une véritable chienne… mais nous n’en sommes pas encore là. Pour l’instant il vous faut être digne de Léa. Elle se porte garante de vous, il ne faut pas la décevoir. Plus tard nous travaillerons sur la honte… Vous verrez qu’on peut trouver le plaisir même dans la honte… Surtout dans la honte. L’inquisiteur appréciera notre travail.

Elle ne releva pas. Plusieurs fois déjà on avait fait mention, en sa présence, de l’inquisiteur, mais si le mot lui faisait peur, elle n’osa pas poser la question qui lui brûlait les lèvres. D’ailleurs que pourraient-ils lui faire qu’elle n’acceptait par avance ? Elle avait souscrit à l’idée de Léa pour plaire à son Serge, et maintenant que le jeu avait commencé, elle ne se voyait plus le refuser. Quoi qu’il lui en coûte, elle irait jusqu’au bout, elle irait jusqu’à cet inquisiteur qu’on lui promettait comme un but. Elle serait la femme que Serge espérait, la femme désirable et offerte que tout homme est en droit d’attendre.

Estéban n’avait pas retiré son doigt, et malgré le fait qu’il ne bougeait pas en elle, Sarah commençait à ressentir des ondes délicieuses. Son pubis, son ventre, et même ses reins, s’embrasaient d’une douce chaleur. Puis, sans que rien ne présage la chose, alors que, jusque-là, les deux hommes avaient utilisé le vouvoiement et s’étaient montrés d’une politesse excessive, le ton changea subitement.

— Viens ici !

L’ordre venait du blondinet. Elle regarda Estéban, qui maintenait toujours son doigt en elle, elle regarda aussi Serge, puis elle se détacha de l’espagnol pour faire quelques pas en direction de Thierry. Elle se plaça face à lui et attendit.

Obéir à un gamin – car elle le considérait comme un gamin malgré le pouvoir qu’il avait sur elle – la troublait étrangement. Il aurait eu son âge, ou beaucoup plus, sans doute aurait-elle accepté plus facilement la situation mais se soumettre à un gamin beaucoup plus jeune faisait naître en elle un profond sentiment de honte.

— Tourne-toi !

Ce tutoiement inattendu la révulsa.

— Allons, tourne-toi !

Elle s’exécuta et offrit ses reins et ses fesses comme on lui demandait.

— Tu vas voir. Mon copain va te baiser en levrette !

Outre le ton, le vocabulaire avait aussi changé. Des mots qu’elle avait toujours considérés comme déplacés, voire orduriers, commençaient à résonner dans la pièce.

— Tu vas voir la bite qu’il a, Estéban ! Il va t’en donner un bon coup. Tu veux un coup de bite ?

Sarah ne répondit pas. Perdue entre épouvante et désir, hésitant entre l’envie de fuir et la chaleur qui irradiait ses reins, elle tentait de conserver son calme. Dès qu’elle les avait vus, dès qu’ils étaient entrés dans la pièce, les deux hommes lui avaient déplu. Elle avait senti en eux quelque chose de désagréable, quelque chose de rebutant, mais le fait maintenant d’être nue, à leur disposition, le fait peut-être aussi d’avoir accepté de leur être confiée, tout cela troublait ses sens sans qu’elle n’y puisse rien.

— Tu veux un coup de bite ? insista le jeune blond sur un ton plus tranchant.

— Je… Je ne sais pas… bredouilla Sarah.

— Comment ça, tu ne sais pas ! Ici on sait ce qu’on veut. T’es venue pour prendre de la bite, et tu dois répondre ce qu’on attend que tu répondes.

Il se tourna vers Serge.

— Léa a bien raison. Elle a besoin d’être éduquée. Vous allez voir ! Après quelques soirées nous en ferons une sacrée femelle. Maintenant on va s’occuper d’elle. Ça serait bien que vous ne restiez pas. Vous n’avez qu’à venir la chercher demain matin.

Serge posa encore quelques questions auxquelles Thierry répondit sans faux-fuyants. Il faudrait leur amener Sarah deux ou trois soirs par semaine pour la reprendre au matin, et en quelques nuits d’un traitement soutenu il affirma pouvoir peaufiner une éducation digne des meilleurs harems.

L’image plut à Serge qui se prit à rêver. Ce fut Thierry qui le sortit de sa torpeur pour le pousser vers la sortie.

Avant que la porte ne se referme, il eut encore le temps d’apercevoir Sarah, qu’Estéban avait placé en position penchée, le buste en avant, les seins écrasés sur la table. Il lut un peu d’effroi sur son visage, mais ce qui le frappa, ce fut l’énorme engin qui balançait entre les cuisses de l’espagnol. Une colonne de chair, monstrueuse, enflée et écarlate, que le jeune homme s’apprêtait à introduire dans le fourreau féminin.

CHAPITRE IX

Tôt le matin, le lendemain, Serge se présenta rue des Cordeliers. Il avait été convenu que les deux hommes libéreraient Sarah vers les huit heures. On était lundi, et le quinquagénaire avait des obligations professionnelles auxquelles il ne pouvait se soustraire. A la demie, il commença à s’inquiéter, et quand Sarah apparut à la porte cochère, il y eut comme un soulagement. Le jeu dont ils avaient accepté les règles – il s’incluait dans l’affaire – présentait des risques évidents, et malgré toutes les assurances de Léa, il se sentait parfaitement conscient des dangers encourus par la jeune femme.

Quand elle passa la porte, il ressentit comme un grand soulagement. Le cœur léger mais l’esprit plein d’interrogations, il la regarda traverser la rue, longer les devantures des restaurants, jusqu’à rejoindre la voiture. Il lui ouvrit la portière et elle s’affala au fond du siège, en chien de fusil.

Serge mit un certain temps avant de poser les questions qui se bousculaient dans sa tête.

— Comment ça c’est passé ? Qu’est-ce qu’ils t’ont fait subir ? C’était difficile ? C’était douloureux ? Tu m’en veux de t’avoir laissée dans leurs griffes ? Tu as aimé ?

Et d’autres questions encore, qui toutes laissaient deviner l’inquiétude dans laquelle il avait vécu la nuit, mais aussi – et il s’en voulait de l’avouer – l’excitation que ça lui avait procurée.

Sarah resta muette et paraissait harassée. Visage blême, coiffure défaite, cernes sous les yeux, regard étrangement absent, elle affichait tous les signes d’une nuit blanche. En guise de réponse elle releva le pull informe, se dégrafa rapidement et écarta au mieux ses cuisses encore entravées par le jeans. Un mince filet blanchâtre s’écoula de sa fente, filet qu’elle essuya tant bien que mal. Les délicates lèvres semblaient avoir été ravagées par une agression sauvage, et toute la sphère vulvaire montrait encore des signes évidents de lubricité.

Serge n’eut aucun mot pour exprimer sa surprise. Tout ce qu’il trouva à faire, c’est de plonger son visage dans les cheveux féminins et d’y glisser un long baiser. Ensuite, en silence, il démarra et se fraya difficilement un chemin parmi les étalages des camelots qui s’installaient près du marché.

Quelques jours plus tard, dans les mêmes circonstances, alors que Sarah avait passé une seconde nuit rue des Cordeliers, ce furent ses lèvres qui, à la faveur d’un vague sourire, laissèrent sourdre un peu de liqueur masculine. Thierry ou Estéban, ou peut-être les deux, s’étaient épanchés dans sa bouche, ça ne faisait aucun doute, et avaient imposé que Serge en eût connaissance de la plus sordide des façons. La fois suivante elle dévoila à son compagnon quelques zébrures, sur le dessus des seins, ou sur les fesses ou les cuisses, zébrures consécutives à quelques traitements particuliers. Serge tenta alors d’en savoir plus et d’en connaître les raisons. Il questionna Sarah sur ce qu’elle avait subi, sur le plaisir éventuel qu’elle avait pu en retirer, mais à chaque fois la jeune femme éluda les questions jusqu’à ce qu’il se lasse. Tout ce qu’elle put se permettre d’expliquer, c’est que ses dresseurs – c’est ainsi qu’il lui avait été demandé de les nommer – ne l’autorisaient pas à parler de ce qu’elle vivait, ni à décrire tous les tourments qu’ils lui faisaient subir. Cette règle gêna souvent Serge, qui en percevait tout le machiavélisme. Il s’agissait, par le mutisme de sa compagne, d’entretenir une part de mystère et d’exacerber ses propres sens. En fait, par le silence qu’ils imposaient à leur victime, les deux bourreaux jouaient de l’imagination du quinquagénaire presque jusqu’à la folie. Folie érotique s’il en fut, tant cette situation lui portait aux sens et ajoutait à son désir de Sarah.

*  *  *

Très vite les effets se firent sentir dans le quotidien. Elle se donna plus facilement et chacun de ses orifices se fit plus accueillant, plus disponible. En outre, Serge n’avait plus à déployer quelque énergie que ce soit pour suggérer tel ou tel artifice vestimentaire. D’elle-même, et sans qu’il n’ait plus à intervenir, elle ne portait plus que jarretelles et serre taille, bas à couture et talons aiguille. Et sauf à prendre en compte quelques rares jours dans le mois, elle oublia l’idée même d’un string.

Quant à sa pilosité, même si elle n’avait jamais été très luxuriante, même si Serge ne lui avait jamais connu que le strict minimum, ce qu’en plaisantant il nommait son ticket de métro, une simple bande de poils châtain clair qui s’avérait peu visible, il lui fut demandé désormais de s’épiler totalement. Elle tenta bien de refuser avec la plus grande énergie, arguant ne pouvoir s’exhiber ainsi devant son généraliste ou son gynécologue. Mais rien n’y fit.

Serge ne sut jamais quels arguments ils utilisèrent, mais il ne la trouva plus que l’entrejambe parfaitement épilé, du pubis jusque tout autour du plus serré des orifices. Qu’avaient-ils fait pour la convaincre, que lui avaient-ils fait subir pour qu’elle acceptât ce qu’elle avait toujours refusé ? Il n’en sut jamais rien.

Au vu des progrès de Sarah, les visites rue des Cordeliers s’espacèrent bientôt, pour disparaître définitivement après deux mois. Léa se trouvait satisfaite de l’évolution de sa protégée et suggéra une pause que Serge accepta avec un soulagement évident.

Il se posait tant de questions que le plaisir qu’il retirait de ces stages particuliers était parfois gâché par une pointe de jalousie. Que faisait-on subir à sa jeune amie qu’il n’avait pas le droit de savoir ? Etait-elle livrée à des amants de rencontre ? L’obligeait-on à se donner à des couples pervers ? Des femmes utilisaient-elles son corps, et sous quelle forme ? Lui administrait-on régulièrement le fouet ou la cravache ? Par quels moyens de coercition obtenait-on d’elle qu’elle se donne comme jamais elle ne l’avait fait ? C’étaient là mille questions qui tourmentaient le quinquagénaire et qui étaient en passe de troubler sa quiétude.

Toujours est-il que Sarah elle-même fut heureuse de reprendre le cours normal de sa vie. Il n’y aurait plus d’Estéban ou de Thierry, et elle retrouva le chemin des greens avec son amoureux. L’unique ombre au tableau était cette promesse, vague il est vrai, de lui faire rencontrer… l’inquisiteur.

CHAPITRE X

A vrai dire, le golf de Saint-Lys n’était pas parmi les plus grands golfs du Sud-Ouest. Sauf son boisement, un mélange de chênes centenaires, de peupliers italiens à la robe sombre et de longues haies de bouleaux, rien ne le distinguait d’un golf banal. Sauf peut-être cet étrange vallonnement, quasi imperceptible, dont on n’avait conscience que de la terrasse du club-house, et qui lui donnait des allures de campagne anglaise. Serge suivit le cortège de voitures et se gara au mieux, près de celle du président. L’après-midi touchait à sa fin et la cime des peupliers brillait des derniers feux du soleil. Il tourna son regard vers Sarah et la prit dans ses bras. C’était la première fois qu’ils partaient en week-end ensemble et cette compétition avait servi de prétexte. Léa et Roger étaient là aussi, ainsi que plusieurs autres membres du club, le président et madame, une maîtresse femme aux allures aristocratiques et à l’âge avancé, le trésorier et sa secrétaire, une blonde fadasse mais qui, de notoriété publique, disposait de qualités particulières que chacun vantait à l’envie, et d’autres encore, dont certains n’étaient sans doute là que pour faire le nombre.

La bâtisse qui faisait office de club-house, d’hostellerie et de restaurant, datait probablement de plusieurs siècles. Façade en brique flanquée de deux tours, l’une ronde, l’autre carrée, fenêtres à meneaux, et une cour intérieure pavée du meilleur effet. Le bar, quant à lui, affectait des airs de pub anglais, avec ses lambris sombres, ses cuivres rutilants et un grand vitrail en verre cathédrale, un de ces verres à la teinte indéfinie, dans les vieil or, et qui ne permettait pas de voir à l’extérieur.

Le temps de déposer les sacs de voyage dans les chambres et tous se retrouvèrent au bar. Chacun s’installa par affinité, et Léa se colla à Sarah, comme pour marquer son territoire aux yeux des autres. La compagne de Serge avait passé un simple tee-shirt, aussi échancré que moulant, et le kilt très court que Serge lui imposait parfois en extérieur. Elle avait d’abord refusé de s’exhiber ainsi, mais, à voir maintenant les tenues des autres femmes, elle ne dépareillait pas. Elle s’en trouva, non pas heureuse – elle aurait préféré enfiler un pantalon de cuir, comme Léa – mais sa situation devint plus supportable. La honte naît de la différence et du contraste, or les robes alentours, leur légèreté, leurs drapés étonnants qui ne masquaient que peu de chose, et toutes ces poitrines que chacune s’ingéniait à dévoiler jusqu’en limite de décence, tout cela fit que sa pudeur s’en trouva rassérénée.

C’est champagne en main – le trésorier fit état d’une subvention exceptionnelle du comité d’entreprise – que tous écoutèrent le discours de bienvenue du président, un vieil homme que Sarah avait déjà rencontré sur les greens du pays basque. Il remercia le trésorier pour ce week-end et se lança dans un historique du club, ponctué d’anecdotes aussi intelligentes qu’amusantes, et qui permit à Sarah de comprendre mieux les liens qui unissaient tous les participants. Ils travaillaient ensemble, dans la même administration, ils pratiquaient ensemble le même sport, et ils se faisaient un devoir de garder serrés les liens qui les unissaient. Il en est ainsi de certaines corporations. C’était là le but de ce week-end, et il souhaita longue vie au club et bonne chance aux compétiteurs du lendemain.

Sarah avait écouté distraitement les propos présidentiels, occupée qu’elle était à repousser les avances de Léa. Les applaudissements la sortirent de sa torpeur. Pour se donner une contenance, elle crut devoir s’étonner de ce luxe curieux dans un endroit aussi isolé. Elle fit part de sa réflexion à Serge et à Roger, qui expliquèrent le Moyen Age, les templiers et un reste de vieille France. Le charme discret de l’aristocratie féodale, en quelque sorte. Le président, qui avait rejoint le quatuor, se fendit d’un discours plus complet, parlant des chemins de Saint-Jacques et du souci d’assurer un certain confort et une certaine sécurité pour de riches pèlerins. Les pèlerinages d’aujourd’hui n’ayant plus rien à voir avec le passé, il ne restait plus que la beauté des lieux. Il laissa entendre aussi quelques surprises architecturales, mais n’en ajouta pas plus.

La soirée débutait et Léa se fit un devoir de présenter l’amie de Serge aux autres participants. Elle semblait connaître tout le monde et Sarah s’amusa de son aisance. A de rares exceptions près, il n’y avait que des ingénieurs autour du bar et ceux qui ne l’étaient pas avaient accédé à de hautes fonctions par d’évidentes qualités qu’on percevait aux premiers mots échangés. Léa n’avait probablement aucun diplôme, mais elle semblait connue et appréciée de tous. Le président plaisanta avec elle, le trésorier fit assaut d’humour et de civilité, et quant aux autres, Sarah eut tout loisir de découvrir leur savoir-vivre et leurs passions. Le responsable qualité peignait à ses moments perdus, le directeur de production nourrissait quelques ambitions littéraires et le directeur adjoint était un inconditionnel de la voile.

Sarah apprit ainsi que cette fête avait lieu tous les ans, toujours à la même époque, fin septembre, et toujours au même endroit. Un curieux golf sans prétention – un simple neuf trous – perdu entre Dordogne et Périgord, et qui, de ce fait, présentait l’avantage de la discrétion.

— Que vient faire la discrétion dans cette affaire ? demanda la jeune femme à Léa avec un brin de curiosité.

— C’est une question pratique. T’as pas remarqué que le trésorier n’est pas avec sa femme. La blonde platine qui l’accompagne, outre le fait que c’est sa secrétaire, c’est aussi sa maîtresse. Et les autres, crois-tu que ce soit leurs régulières ? A part le groupe au bar, ce sont les meilleurs joueurs, ceux au meilleur handicap, qui ont l’habitude d’être accompagnés de leurs épouses, regarde bien les autres. Celui-ci est venu avec une amie. Ces deux-là ont servi de chauffeurs à cette fille rousse, une nouvelle embauchée qui veut s’essayer sur les fairways.

— Tu ne vas pas affirmer que tout le monde couche avec tout le monde quand même ?

— Peut-être pas tous mais il y a un peu de ça ! Ça ne saurait tarder. Tu le verras bientôt !

Et sur cette déclaration aussi énigmatique que péremptoire, Léa entraîna son amie sur la terrasse. Devant elles, en léger contrebas, c’était le départ du run. Un trou de configuration classique, qui partait sur la gauche dans un fairway longiligne ponctué de bunkers aux formes torturées, et entouré d’une double haie de chênes que septembre avait fait virer au roux. On aurait dit une de ces miniatures anglaises du XVIIIe. Le coucher de soleil avait des airs de Gainsborough.

— Pourquoi as-tu dit que « ça ne saurait tarder », s’enquit Sarah.

— Tu verras, éluda-t-elle. As-tu remarqué la femme du président ? As-tu remarqué son regard ? Aigu, presque cruel ! Et la forme de son menton ? C’est un visage peu ordinaire, tu ne trouves pas ?

— C’est vrai qu’elle n’incite pas à la sympathie. Elle fait peur. Mais, si ça se trouve, c’est la plus charmante des femmes.

— A ta place je ne parierais pas !

— Mais après tout, ça n’a aucune importance. On n’est pas obligé de passer le week-end avec elle ?

Seul le silence de Léa lui répondit. Ensemble elles regardèrent la nuit prendre ses quartiers et quand tout ne fut plus qu’ombre, la petite brune saisit son amie par la taille, l’attira à elle, et prit sa bouche d’autorité.

Surprise, Sarah se plia au baiser, avant de le rendre avec encore plus de fougue. Les langues brûlantes se fouillèrent habilement, les lèvres se soudèrent, mues par un désir soudain. D’une main, Léa se fraya un chemin sous la jupe minuscule, vérifia que Sarah ne portait rien d’autre que son kilt, comme elle l’avait appris lors de son stage, et prit possession des chairs intimes. Comme elle l’avait appris aussi, Sarah ébaucha un geste de tendresse en tentant de faire saillir les tétons de son assaillante, déjà certaine qu’on attendait d’elle cette initiative. Mais Léa repoussa ses avances.

— Laisse-toi faire, lui murmura-t-elle à l’oreille.

Maintenant la main se faisait plus précise, plus profonde aussi. A deux doigts, Léa pénétrait les muqueuses déjà liquides.

— T’aimes ça, n’est-ce pas ?

— …

— Tu veux pas répondre ? insista-t-elle en accentuant la pénétration.

— C’est délicieux ! Mais pas ici, on pourrait nous voir !

— Allons, laisse-toi faire. T’as pas envie de jouir ?

Et sans attendre de réponse, Léa écarta les nymphes ruisselantes pour engager un autre doigt, puis un autre encore. Désormais, à part le pouce, la main entière glissait dans le fourreau brûlant.

— Pas ici… bredouilla encore Sarah, dont le ventre commençait à irradier. Pas ici… répéta-t-elle plus faiblement. On peut nous surprendre…

C’est quand ses reins s’embrasèrent et qu’elle dut prendre appui sur les briques du mur, que sa litanie s’arrêta. Le plaisir montait en elle et il n’était plus question de honte, ni de pudeur. Elle avait dépassé ce stade. Elle s’abandonnait au délicieux frémissement des sens. Léa savait y faire avec les femmes, et chaque pénétration faisait naître en elle des ondes de volupté, toujours plus denses et toujours plus suaves.

Perdue dans les prémices de l’extase, emportée déjà par cette vague irrépressible qui atteint au divin, la jeune femme ferma les yeux et se surprit à haleter faiblement.

— Pas encore, ma jolie ! lui souffla Léa qui ralentit son travail de sape. Laisse-moi te branler plus lentement. Il faut faire durer le plaisir, autant pour toi que pour moi. J’aime qu’une fille ondule et se torde sous mes caresses. Avant ça, je me sens frustrée.

A quatre doigts elle infligea à son amie la plus délicieuse des masturbations. Mais si, un court instant, les spasmes avant-coureurs de la jouissance s’étaient atténués, quand Léa appuya de l’autre main sur le clitoris tendu, faisant rouler le tendre organe sous son pouce avec habileté, la jeune femme ne put se retenir plus longtemps. Son corps brûlant explosa comme jamais il n’avait explosé.

Quand elle reprit ses sens et qu’elle ouvrit les yeux, une violente décharge d’adrénaline la transperça. A quelques mètres d’elle, de l’autre côté de la terrasse, deux ombres la dévisageaient avec un intérêt certain. Le président et sa femme, cette femme revêche qui donnait des frissons à Sarah, n’avaient rien perdu du spectacle. Le couple l’avait vu jouir sous les caresses de Léa et, à cette évidence, elle s’empourpra violemment.

A peine le temps de se donner une contenance en feignant l’indifférence, et ils se trouvèrent auprès d’elle. Presque à la toucher. Elle perçut leur souffle sur son épaule.

— A tout à l’heure, belle amie ! Vous êtes…

La suite de l’apostrophe se perdit dans des éclats de conversations qui provenaient du bar. Satisfaits de l’effet produit, ils prirent le temps de regarder celle qu’ils considéraient déjà comme une victime potentielle, puis, en silence, comme ces vieux couples sans histoire, ils disparurent dans l’obscurité.

CHAPITRE XI

Le dîner débuta dans un brouhaha de fête foraine. Sarah avait trouvé refuge auprès de Serge, et le couple présidentiel – elle avait entendu Léa les surnommer ainsi – s’installa à l’autre bout de la table sans faire aucune remarque sur le spectacle auquel ils avaient assisté. Encore embarrassée et quelque peu honteuse, la jeune femme jeta régulièrement des regards dans leur direction. Une fois elle eut droit à un signe de tête de la part de la vielle dame, comme un signe de connivence, qui l’obligea à détourner les yeux. Mais sauf cette anicroche, le repas se passa sans encombre.

Parfois, à l’occasion du service ou par simple plaisir, Léa, qui avait trouvé place à la droite de son amie, lançait une main baladeuse par-dessous la table. Il s’en suivait une confusion qui empourprait les joues et qui durait le temps d’une respiration. Puis tout rentrait dans l’ordre.

Peu avant le dessert, alors que les serveurs – ils officiaient à deux ; un grand maigre qui ressemblait à Woody Allen et un petit gros à moustache – Sarah se trouva confrontée à de nombreuses attaques, toutes plus précises que les précédentes. Léa se mit à jouer de sa jupe, la relevant au hasard de la conversation, repliant l’ourlet jusqu’à la ceinture pour qu’elle ne gêne plus la progression de ses caresses. Et la jeune femme avait beau dire, et beau faire, malgré tous ses trémoussements qui intriguaient et amusaient les convives alentours, elle ne parvenait plus à modérer les assauts dont elle était l’objet.

Sarah se retrouva les reins à l’air et les fesses à même la paille de la chaise. Ses joues virèrent du rose à l’écarlate, et elle n’osa plus bouger.

Certes les appliques murales ne dispensaient qu’une faible lumière, et les bougies, disséminées çà et là au hasard de la table, n’éclairaient qu’à peine les visages, affectant à chacun des airs de conspirateurs, mais la situation devenait intenable. Les serveurs allaient et venaient dans son dos, et Sarah était certaine qu’à tout moment l’un d’entre eux allait découvrir le pot au rose.

La rudesse de la paille pénétrait sa chair, torturant son séant de mille douleurs diffuses. A l’insistance de Léa, et face aux mimiques souriantes de Roger, elle avait dû écarter les cuisses en grand. La folie allait recommencer une nouvelle fois. Une nouvelle fois Léa allait se rendre maître de son plaisir. La main féminine s’amusait maintenant à effleurer tendrement le pubis, comme un simple signe de propriété. Simplement pour lui prouver qu’elle n’avait plus rien à refuser. Et cette évidence s’insinua dans l’esprit de Sarah avec tant de force que ça provoqua en elle des conséquences inattendues. Contre son gré, et malgré toute sa volonté, elle se mit à mouiller comme la plus vile des catins, et les extrémités érectiles de sa belle poitrine affichèrent, aux yeux des hommes alentours, et probablement des femmes, l’état dans lequel elle se trouvait.

Affolée par la chaleur qui montait de son ventre, elle croisa le regard de Roger. Il ne souriait plus. Il la regardait fixement et les flammes des bougies faisaient briller dans ses yeux des éclairs de désir. A ses côtés, sur sa gauche, Serge s’était tu et respirait avec peine. Pour tout ce coin de table, l’air semblait être devenu soudain plus dense.

C’est le moment que choisit Léa pour caresser ostensiblement les mamelons durcis à travers le tee-shirt. Ce geste, commis à la vue de tous, capta l’attention des convives. Les conversations cessèrent et la salle s’emplit d’un silence de cathédrale. Ce fut comme si tous attendaient cet instant, comme si tout avait déjà été écrit.

Sarah songea à se débattre, à échapper au spectacle qu’on voulait lui faire donner. Elle pensa à se lever, à repousser les mains de cette femme, cette Léa qui se jouait d’elle, qui avait fait d’elle une machine à plaisir…

Machine à plaisir ! L’expression la traversa de part en part, comme une lame bienfaitrice, faisant naître en elle de lourdes vagues onctueuses qu’elle tenta de refuser avec l’énergie du désespoir. Mais elle n’y pouvait plus rien. Tout se passait désormais en dehors de sa volonté. Léa avait pris possession de ses nymphes humides. Elle jouait avec une habileté diabolique du pauvre clitoris tendu vers les caresses. La fente ruisselait et, secouant désespérément ses longs cheveux châtains, Sarah ne put se retenir de haleter faiblement. Les mains de Léa avaient raison d’elle. Pourquoi donc permettait-elle à cette petite femme aux cheveux ras toutes ses privautés ?

Jamais on ne l’avait traitée de la sorte, et malgré la honte qui l’étreignait, malgré l’inconvenance de sa situation, malgré aussi, peut-être, le pouvoir que Serge, et les amis de Serge, avait sur elle, elle se prenait à aimer ça. Les traitements que lui avaient infligé les copains de Léa semblaient avoir laissé des traces dans sa chair. Elle ne se sentait plus elle-même, et si toute sa raison lui dictait de fuir cette assemblée perverse, de fuir Léa, Roger, et de fuir les autres, tous les autres, dont l’attention était pendue à ses halètements impudiques, tout son corps réclamait d’être traité ainsi, tout son corps réclamait le plaisir que Léa s’apprêtait à faire naître au creux de son ventre.

Tout à coup elle se mit à haleter plus fort. Plus vite aussi. Sous les regards attentifs des hommes alentours, Léa avait accéléré le rythme, torturant désormais le tendre bourgeon féminin de diabolique manière.

— Il faut la coucher sur la table !

Tous les yeux se tournèrent vers la femme du président.

— Il faut la coucher sur la table, pour qu’on voie mieux !

Ça n’était pas une suggestion, encore moins un souhait. La vieille dame avait parlé sur un ton péremptoire, un ton qui ne souffrait pas la contestation, et elle résumait le sentiment général. Il y eut ça et là des grognements d’approbation. Sarah devait être étalée sur la table, de façon à permettre à chacun d’observer, que dis-je d’observer, de se repaître serait le mot plus juste, de son plaisir.

— Allons ! Placez-moi cette fille sur la table ! Et sortez-lui ce tee-shirt inutile et cette jupe qui ne sert plus à rien ! Il faut qu’on voie mieux !

Aussitôt, sans vraiment se concerter, plusieurs golfeurs se précipitèrent. Il y eut le chef de production qui, comme s’il n’attendait que ça, se précipita pour saisir une cuisse, et qui calqua son mouvement sur celui du chef de la qualité, lequel s’était baissé pour soulever plus facilement la jeune femme. Il y eut aussi Roger et Léa qui maintinrent le buste de Sarah. En moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, elle se trouva nue, et malgré ses dénégations, on l’étendit en travers de la table, les cuisses écartées et solidement maintenues par des bras masculins.

En quelques ordres brefs, la présidente affecta une place à chacun et corrigea la position de la compagne de Serge. Celle-ci se trouva largement écartelée, en travers de la table, face à sa tourmenteuse, et offrit à la vue de tous son corps aux teintes miel. Quand Léa se pencha pour reprendre la torture en cours, saisissant à deux doigts le clitoris toujours dressé, Sarah tenta un dernier geste, comme un dernier refus que lui dictait sa raison. Elle banda son corps, tira sur les bras qu’on avait plaqués sur la table, derrière sa nuque, mais elle ne put rien faire, et sa petite rébellion se termina dans un éclat de rire général. Elle se vit vaincue et n’eut d’autre choix que de se soumettre.

Aussitôt, Léa entreprit de faire monter l’émoi dans la chair féminine. Avec un art consommé, elle s’activa fébrilement sur le bouton tendu, et chacun put voir le doigt s’agiter dans une vibration presque hypnotique.

Parfois elle stoppait le mouvement, à peine le temps pour elle de mouiller l’extrémité du doigt dans le fourreau de chair nacrée d’où s’écoulait une abondante liqueur. Parfois elle roulait la peau plissée du capuchon jusqu’à montrer complètement l’organe apoplectique aux yeux de tous.

Ces variations, si elles déclenchaient une inquiétude soudaine dans l’esprit de Sarah, généraient aussi des commentaires admiratifs dans l’assistance.

— Vous avez vu comme elle mouille ?

Ou bien, en parlant du clitoris :

— Il a viré à l’écarlate ! Il va exploser !

Ou encore, plus prosaïquement :

— Quelle technique cette Léa !

Mais l’impression générale était que cette jeune femme écartelée, cette jeune femme que Léa, devant tous, avec l’assentiment de tous, allait conduire à l’état de femelle, cette jeune femme donc, était ce qui se faisait de plus beau et de plus désirable.

— Quelqu’un veut la baiser ? claironna la présidente à la cantonade.

Plusieurs hommes hochèrent la tête.

— Voyez comme elle est prête ! Bien chaude, bien mouillée ! Regardez-la ! Elle n’attend plus que l’un d’entre vous !

Du plat de la main elle caressa un sein de la jeune femme pour mettre en évidence l’érection du téton. Puis, sur le ton du défi, elle se pencha vers Sarah et lança une pique.

— A moins que tu ne préfères un serveur…

Cette allusion, plutôt inattendue, souleva un murmure dans la gent féminine. Mais Sarah n’était plus en état de choisir. Les vagues qui roulaient dans son ventre, le feu qui embrasait ses reins, et son cœur qui battait la chamade, tout cela avait eu raison de son entendement. La jeune femme avait rendu les armes. Les émotions ardentes que les doigts féminins déclenchaient dans sa chair, et la science de Léa qui jouait à maintenir très haut l’excitation sans octroyer l’orgasme, ne lui laissaient plus la maîtrise de soi. Elle vivait depuis plusieurs minutes dans cet état second, quelque part au-delà de toute conscience, dans cet espace trouble de la folie des sens.

Quand l’homme la pénétra, quand quelque chose de vivant et de volumineux s’introduisit en elle, élargissant ses muqueuses pour engager, presque immédiatement, un va-et-vient viril et onctueux, elle lâcha la rampe et s’abandonna au plaisir. La tête renversée en arrière, la bouche prise de force par Léa, les seins violemment projetés vers le ciel, on lui donna enfin le droit à la folie.

Ce n’est que quand elle revint à elle, quand l’homme eut disparu de ses entrailles, et qu’un liquide poisseux s’écoula d’elle par l’orifice encore largement ouvert, ce n’est que quand on la laissa reprendre ses sens qu’elle réalisa la femme qu’elle était devenue. Elle était devenue la putain qu’on avait voulu qu’elle soit et elle n’en voulait à personne. Ses hanches tremblèrent encore de quelques restes orgasmiques et elle s’étonna de ne pas avoir su qui l’avait pénétrée.

CHAPITRE XII

Le trou numéro trois était un « par cinq » de presque cinq cents mètres qui serpentait dans des taillis confus pour s’achever en dog-leg à gauche. Un dog-leg signifie simplement que le fairway formait un angle droit, avec pour conséquence majeure que du départ on n’apercevait pas le green. Et quant à celui-ci, il disparaissait derrière un rideau d’herbes de la pampa pour s’enfoncer sournoisement dans un sous-bois de chênes majestueux.

Serge se vit attribuer le dernier départ. Il était néophyte, et les horaires étaient fonction du handicap. Il partagea cette caractéristique peu glorieuse avec le trésorier du club, qui n’avait jamais montré de talent particulier mais qui s’échinait à faire illusion.

Les deux couples débutèrent le parcours vers les onze heures. Sarah n’avait pas eu de véritable contact avec la blonde secrétaire. La soirée de la veille ne lui en avait pas donné l’occasion. Le hasard du classement fit que les deux femmes se trouvèrent à marcher de conserve, auprès de leurs compagnons respectifs, et qu’elles se virent donc obligées de faire la conversation.

Si l’aspect général de cette fille avait de quoi faire rêver – elle avait tout d’une lolita et s’habillait en conséquence – Sarah découvrit une personne plus complexe. Plus sensible aussi. Cécile, car elle se prénommait ainsi, était titulaire de nombreux diplômes, et si elle faisait office de secrétaire, ça n’était pas sa vocation. Mais elle ne s’en plaignait pas. Cette fonction lui avait permis de rencontrer le trésorier. En quelques œillades assassines ils étaient devenus amants, et chaque déplacement professionnel, ou chaque compétition de golf, leur permettait de vivre leur passion.

Elle joua la franchise et parla de simple relation sexuelle. Il était marié et avait posé d’entrée de jeu les limites à ne pas franchir.

De confidences en confidences, au deuxième trou Sarah savait tout de Cécile. Son chignon flou, qui lui donnait des airs de Brigitte Bardot, c’était une idée de son amant. Sa jupe de tennis, presque aussi courte que le kilt de la compagne de Serge, c’était aussi son idée. Et, sans doute tranquillisée par le spectacle de la soirée précédente et par l’attention que lui portait son interlocutrice, elle releva légèrement sa jupe pour laisser entrevoir sa nudité.

— C’est lui qui me demande ça, présenta-t-elle sur le ton de l’excuse.

— Je crois que nous partageons quelque chose, murmura Sarah, qui souleva l’ourlet du kilt.

Les deux femmes éclatèrent de rire.

— Ils sont tous pareils. Un rien les excite !

— Et toi, ça te fait quelque chose ? s’enquit Sarah avec une curiosité marquée.

— Un peu oui… Mais j’ai pris l’habitude.

— Moi ça me donne envie tout le temps. C’est une véritable torture d’être nue sous une jupe, surtout si courte. C’est parfois gênant. Serge me glisse souvent la main par-derrière et quand il m’embrasse, ce sont ses doigts que je sens sur le sexe. J’ai toujours peur que quelqu’un s’en aperçoive, mais c’est délicieux.

— Tu as l’impression de lui appartenir, d’être totalement à sa merci. Et ça décuple ton émotion… Je connais bien. Et de savoir qu’à tout instant un peu de vent peut soulever le tissu, d’imaginer qu’un inconnu, un simple passant peut voir ta chatte ou tes fesses…

— J’espère que ça n’arrivera jamais. J’aurais trop honte.

— Hier soir, t’avais pas l’air d’avoir honte…

— J’étais épouvantée. Je me suis sentie humiliée. Surtout devant la présidente.

— Ne me dis pas que tu n’as pas aimé ! On a tous vu de quelle manière et avec quelle force tu as vécu la chose. Ton trouble était visible, et même communicatif. J’en ai encore la chair de poule.

— Je ne voulais pas faire honte à Serge. Il ne me l’aurait pas pardonné. Je lui ai offert ce qu’il attendait de moi, la docilité. Et pour le reste, comment pouvais-je résister ? Je ne voulais pas jouir, j’ai résisté tant que j’ai pu, mais c’est venu quand même.

— Il t’a déjà offerte à d’autres hommes ? interrogea Cécile à brûle-pourpoint.

Sarah se prit à réfléchir à la réponse qu’elle pouvait bien faire sans dévoiler toute sa vie intime, quand l’amant de Cécile s’immisça dans la conversation.

— Alors, les filles, on s’échange des secrets ?

— On discute entre femmes, biaisa Cécile.

— On arrive au green. C’est l’endroit le plus tranquille du golf, et personne ne nous suit. Tu as vu la sensibilité de Sarah, hier soir, maintenant tu vas montrer la tienne.

Cécile n’osa relever. Elle connaissait le trésorier depuis plusieurs années et était rompue à l’étendue de son imagination. S’il avait décidé de quelque chose sur le green du trois, il n’y avait pas à revenir dessus. Son ventre se contracta, noué soudain par l’émotion.

Deux coups plus tard, après une approche manquée qui lui vit faire un boghey – un coup au-dessus du par – l’homme échangea quelques mots avec Serge. Ils avaient pris du retard et il n’y avait plus âme qui vive sur les trous alentours. On distinguait des rires, plus loin, au pied du mamelon qui menait au club-house – les voix portent loin sur les fairways – mais à l’approche de midi, le golf paraissait vide. Tous les participants, ou presque, avaient sans doute rejoint le bar. Les deux hommes conversèrent moins d’une minute, juste le temps pour eux de s’accorder sur un intermède amusant.

Sans un mot d’explication, le trésorier entraîna sa compagne sous le couvert d’un immense cyprès qui trônait au milieu des chênes. Quelques branches basses touchaient le sol et donnaient à l’ensemble des airs de refuge. Serge suivit le mouvement, accompagné d’une Sarah perplexe, qui se vit dans l’obligation de baisser la tête pour éviter les branches.

— Ici on sera tranquille…

Devant les deux couples s’ouvrait comme une voûte sombre, et sur le sol, encombré de racines aux formes tortueuses, luisait par endroits une épaisse couche d’aiguilles de pin.

— Ici on sera tranquille, répéta le trésorier. Tu vas montrer à nos amis comment tu aimes jouir !

— Déshabille-la ! indiqua Serge à Sarah, en désignant Cécile d’un mouvement de main.

Et comme si tout cela lui paraissait parfaitement normal, la jeune femme détacha le Velcro qui maintenait la jupe de tennis et retira le léger t-shirt. La belle blonde l’aida, et dut s’agenouiller pour relever les bras, tant les branches étaient basses. Elle se trouva nue face aux deux hommes, dévoilant à l’envie ses formes féminines, ses hanches rondes et la fente charnue de son ventre.

Sarah remarqua l’épilation intégrale de la jeune fille. Une épilation si parfaite que chaque ourlet intime paraissait tendre à souhait, et qu’on pouvait déjà remarquer, par la coloration de la peau et par la congestion des lèvres, une évidente excitation. Mais ce qui retint son attention, ce fut un étrange bijou, à vrai dire une curieuse sphère métallique, de l’or sans doute, qui rehaussait le capuchon du clitoris, comme une excroissance au-dessus de l’organe érectile. Comme un second bouton.

La compagne de Serge eut la tentation de poser les questions qui se bousculaient dans sa tête. La raison de ce bijou, et si ça faisait mal, et pourquoi avait-il été placé si près du clitoris, presqu’à le toucher. Mais on ne lui laissa pas le temps de formuler sa pensée. Les deux hommes plaquèrent Cécile au sol, les fesses et le dos à même les aiguilles de pin et demandèrent à Sarah de lui maintenir la tête, ce qu’elle fit sans discuter. Elle s’agenouilla pour placer la nuque de la secrétaire sur son ventre, et, mue par un vague sentiment de compassion, ou peut-être animée par la tendresse naturelle des femmes, elle enfonça ses doigts dans la chevelure blonde.

Le trésorier fouilla son sac de golf. Dans une poche latérale il parut trouver son bonheur, car il présenta à Serge un tube de moyenne dimension.

— Du lubrifiant, expliqua-t-il avec un sourire de satisfaction. C’est très pratique pour l’usage que je fais d’elle.

— Tu vas l’enculer ? interrogea Serge, qui ne voyait pas là quelque chose d’original.

— Mieux que ça ! Tu vas voir comment elle prend son pied. C’est étonnant.

Il ouvrit le tube, déposa plusieurs coulées d’un gel vaguement translucide sur sa paume et sur le dos de la main droite, et, reposant le tube encore ouvert, de l’autre main il étendit de produit du poignet jusqu’au bout des doigts.

Cécile, qui savait le traitement qu’on allait lui faire subir, avait relevé les genoux et écarté les cuisses en grand. Sa poitrine se soulevait au rythme de sa respiration. Des tétons durcis comme la pierre, jusqu’à la sphère vulvaire qui avait soudain bruni sous un afflux de sang, tout son corps montrait déjà les signes extérieurs de l’excitation.

Simplement accroupi entre les jambes écartelées, l’homme présenta sa main contre la chair brûlante. Dans un frémissement réflexe, les lèvres intimes s’ouvrirent à la caresse. On distinguait maintenant les muqueuses nacrées, d’où sourdait un mince filet de mouille.

— T’as vu comme elle bande ? ironisa l’homme.

Il fit glisser l’extrémité du capuchon pour dévoiler l’organe érectile qui tendait sa pointe congestionnée au-dessous de la sphère dorée. Puis, sans préliminaire aucun, d’autorité, il introduisit plusieurs doigts dans la jeune femme. Elle était prête, déjà ouverte. Le gel lubrifiant aida à la manœuvre et la main disparut à demi dans le fourreau. De son bassin Cécile accompagna le mouvement, se projetant violemment vers l’avant pour ressentir au mieux cette intrusion. Quant à Sarah, émue au plus haut point du spectacle, elle ne sut rien faire d’autre que de crisper ses doigts dans la chevelure blonde.

En un mouvement tournant, avec la science de l’habitude, le trésorier groupa ses doigts, colla le pouce sur l’intérieur de la main, pour s’engager plus avant dans sa compagne. On devinait la résistance des muqueuses, qui nécessitaient un travail plus intense pour s’ouvrir davantage. Serge voulut en faire la remarque mais des gémissements soudains l’incitèrent à se taire.

La main de l’homme jouait maintenant en piston, avec une lenteur calculée, avec une puissance inexorable, reprenant de l’élan pour plonger à nouveau entre les lèvres béantes, arrachant, à chaque avancée, des feulements rauques.

A demi penché sur sa compagne, l’homme enfonçait son piston en rythme régulier, avec habileté, repoussant inexorablement les chairs, jouant jusqu’en limite d’élasticité. Surtout ne pas blesser sa partenaire. Il la sentait prête à s’ouvrir totalement, et il attendait ce moment délicieux où la main disparaîtrait, comme avalée, jusqu’au poignet.

A demi folle de désir, le ventre et les reins traversés de convulsions brûlantes, la belle blonde abandonna soudain toute dignité. Elle se mit à gémir son plaisir et son ventre ravagé engloutit la main masculine. La suite ne fut plus qu’une sarabande affolante. Sarah maintenait la nuque et les épaules de Cécile, Serge avait pris l’initiative de bloquer une jambe pour limiter les mouvements désordonnés, et le trésorier tentait de suivre la manœuvre en plongeant et replongeant sa main, arrachant à sa victime d’étranges gémissements qui se perdaient dans le sous-bois.

Sarah n’avait jamais assisté à un fist-fucking. En femme sensuelle elle en avait eu connaissance, elle avait lu quelques articles dans la presse féminine mais, même dans ses rêves les plus fous, elle n’avait jamais imaginé que cela fut possible. Même ses dresseurs, Thierry et Estéban, ne lui avaient pas fait connaître cette pénétration hors norme. Bouleversée, elle guetta les sensations qui fusaient de partout sur le corps de Cécile, et quand celle-ci, à bout de nerf, le ventre en feu, exprima la folie de l’extase, elle ne put résister à plonger ses mains au creux de ses cuisses pour réprimer la violente secousse qu’elle n’avait pu empêcher de venir.

La suite ne fut plus qu’anecdote. Les hommes abandonnèrent leur victime pour s’intéresser soudain à Sarah. Il y eut quelques réflexions sur l’émotion qu’elle avait montrée devant l’orgasme de sa compagne. Le trésorier insista pour qu’elle explique son trouble, mais elle ne sut comment exprimer la chose.

A défaut d’un aveu clair et précis, il reposa la question, et, faute de réponse, il décida de la punir de son manque de coopération. Dès lors tout se passa très vite. Sans qu’elle ait le temps de protester, à son tour elle se trouva plaquée au sol et on lui retira sa jupe.

— Je crois que tu n’as pas très bien compris la raison de ta présence ici, lui asséna le trésorier. Mais il est encore temps de te l’expliquer.

Et alors qu’elle cherchait secours auprès de Serge, c’est avec effroi qu’elle le vit revenir de derrière le cyprès. Il tenait à pleine main un bouquet de verdure qu’elle n’eut aucun mal à reconnaître. Des orties !

— Je crois que tu aimes ça ! lui jeta le trésorier avant de s’accroupir entre ses cuisses ouvertes.

CHAPITRE XIII

L’ombre était tombée sur les fairways. Le club-house découpait maintenant ses tours sombres sur la nuit de septembre.

— Attention aux chevilles ! Ces galets sont traîtres !

Chacun opina et c’est dans un silence troublé par le seul claquement des talons féminins sur la pierre que le groupe traversa la cour faiblement éclairée.

— Après la porte il faudra baisser la tête… et attention à la marche !

La voix du président résonna sur les hautes façades de briques. Personne ne dit mot et les ombres mouvantes disparurent, une à une, par l’escalier du pied de la tour.

— On descend dans les oubliettes ? murmura Serge.

— Vous ne croyez pas si bien dire, répondit le président qui avait entendu la remarque. Le bâtiment est une ancienne commanderie de templiers. Et les sous-sols recèlent bien des surprises.

Serge se mordit la langue. Il avait exprimé sa pensée à mi-voix, mais n’avait eu nullement l’intention d’une question. Le vieil homme avait l’oreille fine.

La descente fut délicate. Chaque marche semblait avoir été usée par des siècles de passage et l’exiguïté du conduit obligeait à la file indienne. Le président ouvrait la marche, précédant Sarah, laquelle était suivie de près par la femme du président, dans les yeux de laquelle brillait une étrange flamme. Ensuite venait Serge, puis les autres, parmi lesquels Roger et Léa.

Comme la veille au soir le groupe avait sacrifié au repas en commun. Cette fois-ci personne n’avait soumis Sarah à une quelconque exhibition et si elle ressentait encore une violente honte aux allées et venues des serveurs, elle parvint à oublier ses émotions et prit quelque plaisir à la conversation. Il y eut des rires et des plaisanteries sur les scores des uns et des autres. Le trésorier, au handicap limité, avait été particulièrement décevant. Chacun s’amusa de lui. Il tenta bien à de nombreuses reprises de justifier ses drives aléatoires, arguant d’un nouveau club télescopique qu’il ne maîtrisait pas suffisamment, mais personne ne fut dupe. En golf il y a des jours sans et aucun prétexte n’y changera jamais rien.

C’est au dessert qu’on informa Sarah de la suite des événements. Jusque-là chacun s’était ingénié à la laisser tranquille – elle s’en étonnait même, déjà prête à se soumettre à ce qu’elle considérait comme la folie érotique des amis de Serge – mais, alors qu’un des serveurs qui l’avaient vu jouir honteusement la veille déposait devant elle une coupe de glace, le président demanda le silence. Et, comme si tous n’attendaient que cela, les conversations cessèrent immédiatement.

Il débuta un discours sur le cercle d’amis rassemblé ce week-end. Il remercia le trésorier pour avoir su trouver les fonds nécessaires à cette rencontre et félicita chacun pour leur constance. Ensuite, après avoir rappelé les années d’existence du cercle, il s’aventura à des précisions sur leur présence en ce lieu.

— Comme chacun sait, nous ne formons pas un simple club de golfeurs. Tous ici, si nous nous intéressons à des parcours de dix-huit trous, l’essentiel de nos préoccupations concerne d’autres orifices… plus intimes… mais aussi plus délicieux à utiliser.

Il cessa de parler pour embrasser l’assemblée du regard.

— Tous les ans nous nous réunissons dans cet endroit magnifique pour satisfaire à notre passion. Cette année nous avons la chance de compter parmi nous un nouvel adepte – il se tourna vers Serge et le salua d’un signe de tête – et par son intermédiaire, une nouvelle adepte.

Il salua aussi Sarah, qui se mit à rougir.

— Tous ici, nous avons pu apprécier, hier soir, les qualités évidentes de cette jeune femme…

Quelques applaudissements fusèrent au bout de la table, qui furent suivis par des murmures d’approbation.

— Sa sensualité, et son désir d’offrir son corps à notre volonté, promettent une nouvelle étape dans notre recherche du plaisir. Comme toutes les femmes ici présentes, je ne doute pas que, dans un jour proche, elle portera la marque définitive de son appartenance à notre cercle…

Tout en reprenant son souffle il plongea son regard dans celui de la jeune femme, cherchant à mesurer l’effet produit par cette annonce inattendue.

Serge parut gêné et crut bon de modérer les propos du président en se fendant discrètement de quelques mots à l’oreille de sa compagne.

— Ce n’est rien. Je t’expliquerai plus tard ce qu’ils attendent de toi. Un simple bijou intime… comme celui de Cécile.

Et comme il s’apprêtait à apporter quelques précisions succinctes, le discours reprit sur un ton plus doucereux.

— Un simple bijou intime, a dit notre ami Serge. Il s’agit effectivement d’un « simple » – il appuya sur l’adjectif – bijou intime, comme en portent toutes tes consœurs à cette table.

Sarah se souvint de l’étrange bijou métallique qu’elle avait remarqué sur le sexe de Cécile. A cette évocation, et à revoir la main masculine qui disparaissait, jusqu’au poignet, dans le fourreau béant, un frisson parcourut son échine.

— Mais il est temps de passer aux choses sérieuses. Quand nous aurons pris le café, je vous conduirai dans les sous-sols de ce château. Tout ici n’est conçu que pour le plaisir des sens…

*  *  *

La salle dans laquelle ils débouchèrent sembla à Sarah tout droit sortie de quelques films de cape et d’épée. Le Moyen-Âge suintait de chaque brique, et si des plaques de mortier irrégulier indiquaient quelques réparations récentes, l’ensemble dégageait une étrange magie sous la lumière mouvante des rares torches murales.

Au centre de la pièce, une curieuse cage métallique, à lourds barreaux, oscillait faiblement, maintenue à hauteur d’homme par une simple chaîne qui se perdait dans l’obscurité de la voûte. Mais ce qui frappa la conscience de la jeune femme, ce fut l’odeur désagréable qui planait dans ces murs. L’odeur fade et désespérante des lieux définitivement oubliés par la lumière du jour.

Le groupe pénétra dans la salle et se plaça tout naturellement autour de la cage dans un froissement de tissu et des claquements de talons. Puis il y eut comme un silence de cathédrale. A détailler les ombres qui s’étiraient sur le dallage irrégulier, Sarah s’imagina participer à une quelconque messe noire. Tout laissait à penser à une réunion secrète, quelque chose comme une secte…

A cette idée, elle fut prise d’inquiétude. La seule présence de Serge ne suffisait pas à la rassurer. Elle chercha Léa des yeux mais ne la trouva pas. Il est vrai que dans l’étendue de la salle, le groupe lui parut plus dense, plus nombreux. Dans le club-house, que ce soit près des cuivres du bar ou dans le restaurant, elle avait estimé les présents à une vingtaine. Peut-être moins, mais guère plus. A cet instant, alors que l’attente se faisait soudain plus obsédante, il lui sembla qu’ils étaient trente, ou quarante. Et alors qu’elle s’apprêtait à compter, peut-être dans le seul but d’atténuer son trouble, une voix sèche résonna sous la voûte. La présidente prit la parole.

— XIIe siècle, pour ceux ou celles qui ne le sauraient pas. Ces lieux ont vu la domination anglaise pendant plus de trois cents ans. Dès la construction ce sont les Templiers qui ont pris en charge cette bâtisse… pour assurer l’accueil des pèlerins de Saint-Jacques. Mais très vite on y fait mention d’exactions n’ayant plus rien à voir avec la charité.

Elle laissa la phrase résonner contre la brique et, quand elle jugea avoir produit l’effet voulu, elle changea de physionomie. Elle déplia son corps maigrelet, cambra les reins, et releva la tête. Dans la semi-obscurité chacun put voir ses traits se durcir, ses joues se creuser et ses yeux se noircir.

— Vous êtes ici dans les sous-sols d’une commanderie de Templiers. Il y avait, ici, dans le passé, tout un labyrinthe de souterrains, de cachots et d’oubliettes. Et comme toujours, dans ces lieux très particuliers, les seigneurs locaux se livraient aux pires exactions. Si à l’air libre les Templiers affichaient une dévotion sans borne, dans ces lieux souterrains, Dieu n’avait plus droit de cité.

Elle se posta devant Sarah, presque menton contre menton, et poursuivit d’une voix blanche.

— Ici des femmes disparaissaient à jamais… Des filles de paysans, des femmes de bourgeois, enlevées au hasard de razzias. Et quand un chevalier quelconque avait satisfait des désirs les plus inavouables, il était coutumier qu’il livrât ses victimes à la soldatesque.

La vieille dame recula de quelques pas pour donner plus d’emphase à son discours. Elle pesait chaque mot, elle tournait chaque phrase, pour créer un climat de tension et, à considérer le silence du groupe, il était manifeste qu’elle parvenait à ses fins. Il est vrai que le lieu se suffisait à lui-même.

— On trouve encore aujourd’hui des documents, aux archives départementales, relatant des épisodes peu glorieux concernant cet édifice. Une jeune dame d’un fief voisin, enlevée le jour de ses noces, fut amenée ici de force. Le seigneur des lieux s’amusa d’elle deux jours et deux nuits. Un droit de cuissage, en quelque sorte. Puis, lassé sans doute de sa beauté, lassé aussi d’orgies incessantes, il la fit livrer aux chiens, des molosses spécialement dressés à cet usage. Et durant des jours et des jours des témoignages affirment qu’on l’entendit hurler sous des assauts d’une bestialité qui ne pouvait que la conduire à la folie. Les temps étaient durs pour les jolies femmes…

En disant cela, elle embrassa la salle du regard. Personne ne bougeait plus. Ses propos avaient déclenché un murmure à peine audible, quelque chose comme un trouble naissant, un trouble profond et communicatif. La compagne du chef de production, une rousse qui aurait pu être sa fille, se serra contre son homme. La femme, pour l’anecdote légitime, du directeur de la qualité se surprit à trembler, et, s’il n’y avait eu Léa, dont le regard brillait maintenant d’une étrange flamme, on aurait pu penser que toute la gent féminine présente, de Sarah, la dernière arrivée, à Cécile, la blonde amie du trésorier, toute la gent féminine s’enfonçait dans un monde d’émotions sourdes.

Toutes s’imaginaient aux mains de ces Templiers à la sauvage brutalité, emprisonnées dans des cachots aveugles et victimes de viols aux accents barbares, ou données en pâture à des chiens tout juste sortis de l’enfer. Toutes s’imaginaient dans cette chambre de tortures, aux mains de bourreaux avides de leur souffrance.

— Bâillonnez-moi cette pimbêche ! hurla soudain la présidente en désignant Sarah. Et enfermez-la dans la cage. Que la fête commence !

En quelques gestes brusques des hommes se proposèrent, dévêtirent rapidement la jeune femme, obturèrent son regard d’un bandeau sombre, et la soulevèrent pour l’introduire dans la cage. Il lui fut conseillé de ne pas retirer le bandeau sous peine d’épreuves plus violentes.

Une fois la porte verrouillée, l’ensemble se balança violemment. Il fallut toute la force des mêmes hommes pour rétablir un semblant d’équilibre. Aussitôt quelques mains pénétrèrent la cage et se mirent à explorer le corps nu de la prisonnière. L’exiguïté du lieu fit que, malgré quelques contorsions malhabiles, elle ne put éviter longtemps ces manipulations précises.

CHAPITRE XIV

Sarah, plongée dans la nuit factice de son bandeau, se débattait sous l’inquisition des mains masculines. Chacun de ses mouvements affectait à la cage un balancement désordonné. La précision des attouchements, auxquels elle pouvait difficilement se soustraire, fit que, rapidement, tout son bas-ventre se transforma en un brasier ardent et que, plongée dans un état d’hébétude sensuelle, elle cessa de remuer. Elle s’abandonna à cette fouille systématique, et laissa chacun disposer de ses orifices intimes. Elle savait aimer le sexe, mais jamais elle n’aurait cru pouvoir s’offrir ainsi, avec cette étrange délectation qui tourmentait chaque parcelle de son corps, à cette assemblée.

Plusieurs fois elle imagina reconnaître une main féminine. La souplesse des doigts, la dureté du traitement infligé, lui laissèrent à penser qu’il ne pouvait s’agir d’un homme. Ceux-ci sont très primaires dans leurs caresses. Souvent ils jouent d’un corps féminin avec tant d’hésitation que ça relève presque de la maladresse. Or plusieurs mains qui la possédaient firent preuve d’une science peu commune. Elle songea même à Léa, cette fille aux cheveux courts, sans laquelle rien de tout cela ne serait probablement jamais arrivé.

La compagne de Roger avait eu le nez creux, avait décelé en elle la femme sensuelle qui sommeillait et avait su trouver les mots pour la convaincre, et pour convaincre Serge de la soumettre à quelques jeux érotiques hors du commun. La vie est ainsi faite, que les chemins qu’on prend ne sont souvent que les conséquences d’un hasard, d’une lecture, ou d’une rencontre. Le hasard avait fait que sa route avait croisé celle de Léa, et cette seule petite femme avait transformé sa vie plus que tout ce qu’elle avait pu connaître auparavant.

Aujourd’hui elle n’était plus la même. Elle n’était plus la Sarah d’autrefois, un rien timide, un peu distante, et presque trop pudique. Aujourd’hui elle acceptait de s’exhiber de la plus abjecte des manières, dans les lieux les plus sordides, et d’offrir à qui voulait bien d’elle, l’usage de son corps… et contre toute attente, elle y prenait plaisir.

Les caresses qu’on lui octroya, la précision de certains effleurements, firent que, rapidement, et sans qu’elle n’y puisse rien, elle ne montra plus aucune retenue. Et tous purent admirer ce corps nu se tordre sous le plaisir. Plusieurs fois on fit monter l’extase dans sa chair, et plusieurs fois elle donna sa jouissance en spectacle. Ce n’est que quand elle eut épuisé sa soif de folie, quand l’émotion fit place à la douleur et à l’irritation qu’on la laissa enfin reposer et qu’on lui retira le bandeau. Désormais couchée sur le flanc, lovée en chien de fusil dans l’espace réduit de son étrange prison métallique, elle se laissa aller à la honte de sa situation.

Autour d’elle les choses évoluaient. Quelques hommes s’attachèrent à étaler des monceaux de paille au pied de la cage. D’où diable sortait cette paille, Sarah n’aurait su le dire. Il y en eut bientôt assez pour constituer une paillasse, qui, faute d’être confortable, autorisait la position couchée. La prisonnière se contenta de regarder l’agitation et quand la plupart des femmes présentes se trouvèrent dénudées, elle put admirer leur beauté.

De Cécile à Léa, en passant par les autres présentes, toutes avaient pour lien commun d’être intégralement épilées. Cette caractéristique générale, outre que ça concentrait tous les regards sur une zone bien précise de leur anatomie, fit que Sarah put constater, de visu, la réalité du discours du président. Tous ces sexes féminins qu’on lui donnait à voir avaient pour particularité le curieux bijou dont il avait été fait état et qu’elle avait déjà eu le loisir d’observer sur Cécile. Toutes les femmes présentes portaient, bien en évidence sur l’extrémité supérieure de l’organe le plus sensible de leur anatomie, une sphère éclatante qui semblait plonger et se poursuivre sous l’épaisse peau du capuchon, par une tige rigide qui surgissait plus haut pour se terminer par une fixation en croix, toute aussi visible. Ce fut la présidente qui apporta les précisions.

— Tu verras, la pose n’est pas douloureuse, mais porter un Néfertiti procure des sensations étranges dans le ventre des femmes.

Sarah enregistra le mot, Néfertiti, mais n’osa s’aventurer dans des questions complémentaires. Tout se bousculait dans sa tête et la fièvre vivait encore au creux de ses reins.

— Du fait de sa position – une tige cylindrique parallèle à la hampe du clitoris, et qui s’achève à l’extrémité de celui-ci par une perle dont la fonction est d’assurer un appui continu sur la partie sensible – ce piercing est ce qui se fait de mieux pour maintenir une excitation permanente. Certaines femmes, qui ont été percées de cette manière, sont obligées de se faire retirer l’objet. Être excitée en permanence peut devenir insupportable et susciter des tensions incompatibles avec une vie normale. Être soumise à un désir sexuel permanent, avoir la fièvre au ventre à chaque instant, peut s’avérer très amusant, très troublant même, mais la vie est ainsi faite qu’on ne peut satisfaire à des pulsions aussi sauvages, à des pulsions aussi violentes sans mettre en danger sa vie sociale et sa propre intégrité.

Tout en regardant le manège autour d’elle – la plupart des présents étaient désormais couchés à même la paille – Sarah tenta de suivre ce qu’elle considérait comme un exposé un peu rébarbatif, mais l’unique information qui pénétra en elle ce fut qu’un accessoire aussi intime était susceptible de la maintenir dans un état d’excitation permanente. Et rien que cette idée la troublait. Elle s’imagina en tenue de ville, dans son ensemble blanc, ou dans sa robe à volants, et soudé à son sexe nu, l’étrange bijou dont la présidente lui vantait les mérites. Elle s’imagina l’objet frottant en permanence son bouton, et aussitôt elle se prit à mouiller abondamment.

— Mais nous nous occuperons de ça plus tard, poursuivit la vieille dame sur un ton énigmatique. Ce soir nous avons autre chose à faire. Ce soir tu vas d’abord regarder… Rien que regarder ! répéta-t-elle comme s’il s’agissait d’une épreuve imposée à la compagne de Serge. Tu regarderas nos amis s’accoupler, faire jouir les femelles à leur disposition... et ne crois pas que Serge restera en retrait !

A l’évocation de son ami, Sarah frissonna brièvement. Juste le temps pour elle d’admettre cette éventualité. Jusque-là elle n’avait jamais envisagé Serge avec une autre femme. Elle n’y avait même jamais songé. Ça paraissait hors de propos. Même avec Léa, cette brune au regard vif qu’il désirait probablement, il entretenait une certaine distance, comme un respect, comme une retenue qui allait de soi. Aussi, quand elle distingua son homme serrer de près la jeune femme brune, quand elle remarqua la façon dont les mains masculines parcouraient le corps féminin, elle ne put s’empêcher de ressentir une violente détresse. Serge n’était qu’un homme, et il allait s’accoupler à cette femme, à celle qui avait tous les droits sur elle et qu’elle considérait déjà comme intouchable.

Elle les regarda avec effarement s’embrasser à pleine bouche et ne put réprimer un haut-le-cœur. Comment son compagnon pouvait-il se conduire ainsi avec Léa ? Comment pouvait-il la tromper avec cette femme à qui il avait confié son éducation ? Dans son esprit, Léa avait pris une place importante. Par la force des choses elle la considérait aujourd’hui comme sa maîtresse dans le sens littéral du terme. C’est-à-dire celle à qui on obéit, celle qui donne les ordres, celle qui avait tous les droits sur elle.

Elle les regarda se coucher sur la paillasse de fortune, au milieu des autres couples et s’épouvanta quand Léa s’agenouilla entre les cuisses de Serge pour extirper, du pantalon défait, un membre déjà raide et le manipuler sauvagement. Mais tout s’effondra soudain quand, après quelques coups de langue rapides, qui n’avaient probablement pour but que d’humidifier le membre masculin, elle souleva ses hanches pour se planter sur lui.

C’est à cet instant que la compagne de Roger eut un regard pour elle. Elle la toisa durement, comme si elle voulait lui montrer qu’elle avait aussi tous les droits sur son homme, et, certaine de l’effet produit, assurée que Sarah avait reçu le message cinq sur cinq, elle engagea une chevauchée aux allures farouches.

Mais ce qui toucha le plus la femme dans la cage, ce fut le plaisir que Serge parut prendre à cet assaut. Ce furent les efforts qu’il déploya à se soumettre à l’extraordinaire Léa. Et quand celle-ci, après quelques mouvements de bassin ayant extirpé de l’homme sa semence, en signe de victoire, se leva pour montrer à Sarah les filets de liquide blanchâtre qui sourdait de son ventre, la prisonnière ne put masquer sa déception. Sans doute même laissa-t-elle paraître une larme furtive à la plissure de ses yeux. Ce fut Léa qui eut le dernier mot.

— Tu verras, quand on t’aura ferrée comme nous le sommes toutes ! Tu verras le bonheur d’être en état de fièvre permanente… et toi, comme les autres, tu n’auras de cesse de satisfaire tes désirs !

C’est à cet instant, alors qu’on entendait râler les hommes et gémir les femmes, que la présidente réapparut. Elle tenait à la main de larges bracelets métalliques pourvus de lourdes chaînes, et un collier de même matière auquel on avait rivé des anneaux. Derrière elle, ou plutôt à ses côtés, son mari, les bras en avant, portant un étrange tissu épais comme on porte un objet sacré, comme on porte une relique.

— Après le plaisir il y a toujours la souffrance, grinça la vieille dame. La pièce du fond est une chambre de tortures, déjà utilisée dans les temps anciens. Beaucoup de tes consœurs ont hurlé dans ces murs, beaucoup ont rendu l’âme dans ces lieux. Ce ne sera pas ton cas, ce soir, mais hurler… Ça, tu vas le faire, pour mon plaisir… et pour le leur. Tu vas hurler devant l’inquisiteur !

Et ayant asséné son titre, elle leva les bras au ciel. Tous les présents se levèrent en silence et firent cercle autour d’elle et de la cage de Sarah. Alors, par un étrange phénomène, la vieille dame parut se déplier, parut grandir sous la lumière dansante des torches. Son visage changea d’expression, et Sarah se surprit à trembler.

Ensuite elle donna des ordres que chacun s’empressa d’exécuter. On détacha la jeune femme, on lui passa les fers et on l’entraîna dans la pièce voisine. C’est quand elle fut solidement fixée à une étrange table de bois brut, que la peur s’insinua en elle.

Quelqu’un voulut la bâillonner et lui forçait déjà les mâchoires quand un nouvel ordre claqua :

— Non ! Pas ça ! Laissez-lui les lèvres libres. Je veux l’entendre hurler sous la torture !

Alors, la vieille dame se tourna vers son mari, saisit le bout de tissu qu’il lui tendait, et, d’un geste mesuré, le déplia pour le passer par-dessus son chignon. La cagoule rouge sang colla à la forme du visage. Mais c’est quand elle enfila la paire de gants épais, ornés de clous aux têtes pyramidales, et que, dans un bruit métallique, elle fit jouer les mâchoires d’une énorme tenaille, qu’un murmure traversa la salle pour monter par-delà les flammes des torches, jusqu’à la voûte sombre.

CHAPITRE XV

— Ce n’était pas la peine de vous déshabiller entièrement !

Le perceur dévisagea méchamment Sarah. De ses petits yeux plissés il exprimait une profonde réprobation.

— Je ne vais travailler qu’autour du clitoris. Vous n’aviez pas besoin d’ôter votre tee-shirt !

Et comme personne ne bougeait, il grommela assez fort pour que tout le monde entende :

— Enfin, c’est vous qui voyez… Si ça vous amuse…

Dire que la situation amusait Sarah pouvait s’apparenter à un léger euphémisme. Etendue sur un vague fauteuil de gynécologie, un appareil qui avait dû être récupéré dans une brocante quelconque tant il paraissait avoir fait son temps, elle attendait comme Léa le lui avait imposé, c’est-à-dire jambes largement écartées et totalement nue. Elle avait quitté tous ses vêtements dans l’intention de donner à l’officiant la certitude qu’il avait affaire à une exhibitionniste. Une femme perverse et exhibitionniste, c’est ce qu’avait suggéré Léa. Serge et Roger avaient trouvé l’idée ingénieuse et s’étaient rangés à son avis. Il n’y eut vraiment que Sarah pour émettre quelques timides réserves, mais personne ne l’écouta. C’est ainsi qu’elle se trouva nue, un matin de novembre, dans une officine spécialisée.

— Mais ça n’était pas nécessaire de vous déshabiller complètement ! grommela le perceur.

La honte de Sarah s’accentua à cette réflexion. D’autant que tout son corps gardait les traces des tortures infligées dans les profondeurs de Saint-Lys. Quelques zébrures violacées se lisaient encore sur le galbe des seins, et le pubis ainsi que l’intérieur des cuisses ne laissaient pas de doutes sur l’objet des traitements subis. Elle avait été torturée récemment et quiconque ayant accès à son corps pouvait s’en rendre compte.

Auprès d’elle, Serge s’amusait de la situation. Et quant à Léa et Roger, ayant posé leurs fesses sur des tabourets à leur disposition, ils se délectaient de la gêne de leur victime.

De prime abord le perceur avait refusé de travailler en public. Il avait expliqué que d’ordinaire, seul l’amant, ou le compagnon de ses clientes, était autorisé au spectacle. Ça tombait sous le sens. Mais trois personnes, c’était la première fois qu’il se trouvait confronté au problème. Il tenta même d’argumenter sur l’exiguïté du local, avança l’absence de sièges, mais rien n’y fit. Devant la volonté de ses clients il se trouva contraint d’improviser. Il déplaça hâtivement le fauteuil et ménagea un espace pour les deux tabourets empruntés à la salle d’attente. Quant à Serge, il s’excusa de devoir le laisser debout.

Ensuite il y eut un long discours sur les techniques utilisées. Il expliqua le perçage du capuchon, la pose du bijou, et les précautions élémentaires à respecter. Il s’étendit sur les conséquences d’un piercing vertical sur le capuchon clitoridien.

— Cette façon de procéder s’appelle un Néfertiti. Je vais introduire une tige verticale souple, sur toute la longueur du capuchon, avec, à son extrémité le bijou que vous avez choisi, une lourde perle à facettes, qui reposera directement sur l’extrémité du clitoris. Dans la plupart des cas ce contact provoque une stimulation permanente, parfois un peu gênante mais toujours très agréable. Pour plusieurs de mes clientes cet artifice a constitué un tournant dans leur vie sexuelle. De ce qu’elles m’en disent, je peux résumer en affirmant qu’il y a un avant, et qu’il y a un après…

L’homme plissa ses petits yeux et chacun put lire dans son regard comme un vague sourire complice. Puis il traita l’aspect hygiène. Il donna les conseils les plus simples sur les produits à utiliser pour la toilette intime. Il suggéra même à sa cliente de se faire régulièrement examiner, soit par son généraliste, soit par son gynécologue. Il en allait de sa santé. Ces avis furent écoutés avec attention par tous les présents. C’est quand il conseilla trois mois d’abstinence sexuelle, pour assurer une cicatrisation complète et éviter d’éventuelles complications, que Serge réagit.

— Vous voulez dire qu’on ne pourra pas utiliser son ventre pendant trois mois ? interrogea-t-il.

— C’est ce que je dis. Et ce n’est pas une simple suggestion, c’est un conseil de professionnel.

— Pour moi, ça a mis un peu moins de deux mois, affirma Léa qui s’était soudain levée.

— Vous portez un Néfertiti ? s’enquit le perceur avec surprise.

— Depuis plus de trois ans, et je ne m’en passerais plus. On vit dans un nuage érotique, dans une fièvre permanente qui vous affole au moindre mouvement un peu brusque. J’ai même cessé de faire du jogging… C’était trop difficile de résister…

— Mais, trois mois, insista Serge qui restait sur la déclaration du perceur. Il n’y a pas moyen d’accélérer la cicatrisation ?

— Rien à faire, sauf de nettoyer régulièrement et de laisser faire la nature. Je vous donnerai la liste des consignes à respecter et des produits à utiliser.

Au fil de la conversation la honte de Sarah s’accentua. On parlait d’elle comme d’un objet qu’on manipule, d’un corps qu’on utilise à des fins voluptueuses, et d’être nue, face à plusieurs personnes, de se sentir ainsi soumise, et offerte, elle eut conscience de sa vulnérabilité.

Pendant trois mois tu pourras plus toucher son clitoris, s’esclaffa Léa en direction de Serge. Fini ! Pas touche ! Ça va te manquer ! Mais si tu veux on peut encore l’utiliser !

Le quinquagénaire la regarda sans bien comprendre.

— Ça vous embête si je fais jouir votre cliente ? questionna la petite brune à l’attention de leur hôte.

Et sans attendre de réponse, elle ouvrit son sac, en retira un mince objet que tous reconnurent comme un minuscule sextoy – enclencha le moteur et en posa l’extrémité directement sur le clitoris dont on devinait la pointe déjà dressée.

— Pas ça ! tenta Sarah qui recula sur son fauteuil.

— Tais-toi et laisse-toi faire ! rétorqua Léa sur un ton qui ne souffrait pas le refus.

Et elle appuya l’objet plus durement sur le bourgeon féminin. Dès lors la jeune femme perdit toute dignité. Elle oublia sa nudité, elle oublia le lieu, l’homme au regard plissé qui la dévisageait sans perdre une miette et elle ferma les yeux. Vaincue par l’horrible machine électrique, elle laissa les vibrations la conduire vers les premières rives de l’extase. C’est quand son ventre fut agité de convulsions aussi éloquentes que significatives que Léa retira le sextoy. La tête renversée en arrière, les seins dressés vers le ciel, la jeune femme exprima son plaisir bruyamment.

Quand la pince chirurgicale saisit l’extrémité supérieure du capuchon pour séparer délicatement la peau épaisse de l’organe encore congestionné, le ventre de Sarah subissait encore les ultimes spasmes du plaisir.

— Va falloir vous calmer ! J’ai besoin de précision, marmonna l’homme.

Puis il ajouta d’autres phrases presque incompréhensibles. Ensuite il se pencha entre les cuisses écartelées. D’un geste rapide il noya la vulve dans un flot de Bétadine Les trois spectateurs s’approchèrent instinctivement et chacun put observer l’entrejambe se colorer de brun.

Quand l’aiguille pénétra la chair tendre on aurait pu entendre voler une mouche.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-839-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-594-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com